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parti“ipa“ión “iu”a”ana sobre 

or”enanza ”e a““eso a la informa“ión 

públi“a, Exp. 982-HCD-2016.(P.7) 

VI - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Festival Aéreo 

Bahía Vuela 2016, Exp. 984-HCD-

2016.(P.8) 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo informe 

sobre el esta”o ”e situa“ión y la 

utiliza“ión que se ha ”estina”o a la 

plataforma ”e parti“ipa“ión “iu”a”ana 

DEMOCRACY OS, Exp. 983-HCD-2016.(P.8) 

VIII - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la 3° E”i“ión ”e la 

Competen“ia Pe”estre 10k y Caminata 

3K, organiza”a por el Sin”i“ato ”e 

Trabaja”ores Muni“ipales, Exp. 979-

HCD-2016.(P.11) 

IX - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo in“orpore en 

el Presupuesto “orrespon”iente al 

2017, la ilumina“ión ”e la “alle 

Esmeral”a entre Brown y Tierra ”el 

Fuego ”e nuestra “iu”a”, Exp. 985-HCD-

2016.(P.11) 

X - Proye“to ”e or”enanza, “onvenio entre 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a y 

Fun”a“ión OSDE, Exp. 373-HCD-

2016.(P.12) 

XI - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el proye“to final ”e 

la “arrera ”e Ingeniería Civil 

Sistema ”e Gestión ”e Pavimentos 

para la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a , Exp. 

905-HCD-2016.(P.12) 

XII - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o el 

efe“tivo “umplimiento ”el Artí“ulo 

11° ”el De“reto-Ley N° 7.647/70, 

Exp. 913-HCD-2016.(P.13) 

XIII - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría ”e Seguri”a” y Prote““ión 

Ciu”a”ana, “onsi”ere implementa“ión ”e 

propuestas, Exp. 963-HCD-2016.(P.14) 

5 - Homenajes y Manifesta“iones.(P.14) 

6 - Or”en ”el Día.(P.14) 

I - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o 

realiza“ión ”e Servi“ios ”e 

Agrimensura para la Regulariza“ión 

Dominial ”e ”istintas manzanas ”el 

Barrio Stella Maris, Exps. 867, 868, 

869, 870, 871, 872-HCD-2016. 

II - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión  uso lo“al 

“omer“ial, exposi“ión y venta ”e 

máquinas agrí“olas, Exp. 694-HCD-2016. 

III - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión 

”esarrollo ”el uso fabri“a“ión y venta 

”e mesa”as ”e mármoles y granitos 

naturales, Exp. 1.117-HCD-2011. 

IV - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión supera“ión a las 

restri““iones ”e superfi“ie “ubierta y 

máximo ”esarrollo sobre línea 

muni“ipal, Exp. 1.268-HCD-2015. 

V - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Corre”or 

Bio“eáni“o Trasan”ino ”el Sur-Ruta 

Lógi“a y su unifi“a“ión Ferroviaria 

Bina“ional , Exp. 756-HCD-2016. 

VI - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión 

a la So“ie”a” ”e Fomento y Sala Mé”i“a 

Mariano Moreno el ”esarrollo ”el uso 

Casa ”e Fiestas , Exp. 1.122-HCD-

2011. 

VII - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o 

ponien”o al “obro a los ve“inos 

frentistas afe“ta”os por la obra 

PAVIMENTACIÓN DE VARIAS CALLES DE LA 

CIUDAD DE BAHÍA BLANCA – ETAPA IV – 

AÑO 2012 – 11 CUADRAS , Exp. 1.722-

HCD-2012. 

VIII - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o 

mo”ifi“an”o el art. 7 ”e la or”enanza 

18.241, Exp. 880-HCD-2015. 

    -Apén”i“e.(P.18) 
 

 

 

 

-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los 

veintinueve ”ías ”el mes ”e septiembre ”e 

2016, a la hora 14:30.  
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AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos ini“io a la sesión, 

por  

Se“retaría se tomará asisten“ia. 

-Se toma asisten“ia, en“ontrán”ose presente 

la totali”a” ”el Cuerpo. 

 

2 

APROBACION DE ACTAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Han si”o 

entrega”os en formato ”igital los Diarios ”e 

Sesiones N° 21, 22. 23 y 23, ”e los ”ías 1, 8 y 

15 ”e 2016, respe“tivamente. 

Tiene la palabra la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el a”elantamiento ”el tratamiento ”el Exp. 945-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión Me”alla al 

Mérito Post Mortem al “iu”a”ano bahiense 

Leonar”o Alfaro Llanos. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el a”elantamiento ”el tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

 

I 

MEDALLA AL MERITO POST MORTEM AL 
CIUDADANO BAHIENSE  

LEONARDO ALFARO LLANOS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura al ”espa“ho. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Di“e así: 

VISTO: 

El lamentable he“ho o“urri”o ”urante un 

allanamiento en la lo“ali”a” ”e Gregorio ”e 

Laferrere, Parti”o ”e La Matanza en el que 

falle“ió el poli“ía bahiense Leonar”o An”rés 

Alfaro Llanos. 

Y CONSIDERANDO: 

Que Leonar”o An”rés Alfaro Llanos na“ió en la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a el ”ía 9 ”e Di“iembre ”e 

1984. 

Que “ursó sus estu”ios primarios en la Es“uela 

Nº 57, sus estu”ios se“un”arios en la Es“uela ”e 

E”u“a“ión Se“un”aria Té“ni“a Nº 2 ”e nuestra 

“iu”a”, obtenien”o el título ”e Té“ni“o 

Informáti“o. 

Que en marzo ”el año 2007 ingresó a la Es“uela 

Des“entraliza”a ”e Poli“ía en Bahía Blan“a, 

prestan”o servi“io ”urante “uatro años.  

Que el 18 ”e Febrero ”e 2011 ini“ió la “ursa”a 

para el ingreso al Grupo Hal“ón en la Es“uela ”e 

Poli“ía Juan Vu“eti“h ”e la “iu”a” ”e La Plata. 

Que  prestó servi“io ”urante “in“o años en el 

Grupo Hal“ón; ”ivisión ”e élite y mejor 

prepara”a ”e la Poli“ía ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires.  

Que al momento ”e su ”e“eso se ”esempeñaba 

“omo ofi“ial subinspe“tor ”e la fuerza, honran”o 

su profesión y ”estino para el que tanto se 

preparó. 

Que Leonar”o per”ió la vi”a en un a“to 

sobresaliente ”e valentía y entrega presta”a a 

la “omuni”a”. 

Que la ”istin“ión Me”alla al Mérito se otorga 

a aquellas personas que posean valores 

re“ono“i”os por su a““ionar “omunitario, 

”eportivo, “ultural u otros.  

Por to”o lo expuesto, el Honorable Con“ejo 

Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, 

R E S U E L V E 

PRIMERO - Otórguese el re“ono“imiento Me”alla 

al Mérito Post Mortem al “iu”a”ano bahiense 

Leonar”o An”rés Alfaro Llanos. 

SEGUNDO - Enviar “opia ”e la presente a la 

familia ”e Leonar”o An”rés Alfaro Llanos. . 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Invito a los 

familiares a re“ibir el re“ono“imiento. 

-Se ha“e entrega ”el re“ono“imiento a los 

familiares. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 14:40. 

-A la hora 14:50. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io. Tiene la palabra el “on“ejal 

Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar el ingreso fuera ”e término y 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas y a”elantamiento ”el Exp. 998-HCD-2016, 

proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al Inten”ente 

Muni“ipal se expi”a o gestione me”i”as para 

“ontribuir a la apertura y fun“ionamiento ”el ex 

Frigorífi“o Villa Olga. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ha“emos un breve 

“uarto interme”io para ”espa“har el expe”iente. 

-Es la hora 14.51. 

-A la hora 14:52. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el a”elantamiento ”el tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

 

II 

SOLICITANDO AL INTENDENTE MUNICIPAL SE 
EXPIDA O GESTIONE MEDIDAS PARA 

CONTRIBUIR A LA APERTURA Y 
FUNCIONAMIENTO DEL  

EX FRIGORIFICO VILLA OLGA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y el tratamiento 

sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

pequeño “uarto interme”io. 

-Es la hora 14:53. 

-A la hora 15:00. 
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ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Del Departamento Eje“utivo, promulgan”o “on el Nº 

18.606 la or”enanza aproban”o “onvenio espe“ífi“o 

firma”o entre el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. 

Leóni”as Lu“ero y el Departamento ”e Cien“ias ”e la 

Salu” ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur. 

-Con el Nº 18.607: Convali”an”o el Contrato ”e Be“a 

Colegia”a para la realiza“ión ”e una Be“a ”e Forma“ión 

y Capa“ita“ión en el Servi“io ”e On“ología. 

-Proye“tos presenta”os por el Departamento 

Eje“utivo: 

-Exp. 966-HCD-2016: Hugo Salva”or Bran“iforte 

soli“ita fa“tibili”a” Depósito Arena.(A las Comisiones 

”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Obras Publi“as, Urbaniza“ión  

y Vivien”a). 

-Exp. 967-HCD-2016: Departamento Territorial 

soli“ita ins“rip“ión inmueble a favor ”e la Comuna.(A 

la Comisión ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. 

Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 973-HCD-2016: E”gar”o González soli“ita 

autoriza“ión restaurante.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 975-HCD-2016: Bahía Transporte SAPEM soli“ita 

espa“io públi“o para “olo“a“ión ”e nuevos refugios.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. 

Dere“hos Humanos y Garantías y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Respuestas re“ibi”as: -Exp. 263-HCD-2015: Crean”o 

el Observatorio Nutri“ional en Come”ores 

Es“olares . 

-Exp. 617-HCD-2016: Soli“itan”o al D. Eje“utivo la 

in“lusión en el Convenio Cole“tivo ”e Trabajo ”e una 

Li“en“ia Espe“ial por Profilaxis para Agentes A”mi-

nistrativos en Uni”a”es Sanitarias y Centros ”e Salu”. 

 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 964-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a el Premio Joven Empresario ”el Sur ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires , autoría ”e la “on“ejal 

Ariente.(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión 

So“ial). 

-Exp. 978-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

parti“ipa“ión Ciu”a”ana en la Preven“ión ”e la 

Drogra”i““ión,  autoría ”e la “on“ejal Iantos“a, 

a“ompaña”a ”e los “on“ejales Insausti y Martínez 

Eizaguirre.(A las Comisiones ”e Seguri”a” Públi“a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos). 

-Exp. 979-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal la 3° E”i“ión ”e la 
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Competen“ia Pe”estre 10K y Caminata 3K organiza”a por 

el Sin”i“ato ”e Trabaja”ores Muni“ipales. 

-Exp. 982-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre la 

implementa“ión ”e me“anismo ”e Parti“ipa“ión Ciu”a”ana 

sobre Or”enanza ”e A““eso a la Informa“ión Públi“a, 

autoría ”e to”o el Bloque Frente Renova”or. 

-Exp. 983-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre el 

esta”o ”e situa“ión y la utiliza“ión que se ha 

”estina”o a la Plataforma ”e Parti“ipa“ión Ciu”a”ana 

DEMOCRACY  OS, autoría ”e to”o el Bloque Frente 

Renova”or. 

-Exp. 984-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Festival Aéreo 

Bahía Vuela 2016, autoría ”e to”o el Bloque Frente 

Renova”or. 

-Exp. 985-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo  in“orpore en el 

Presupuesta “orrespon”iente al 2017 la ilumina“ión ”e 

la “alle Esmeral”a entre Brown y Tierra ”el Fuego ”e 

nuestra “iu”a”, autoría ”el “on“ejal Lemos.  

-Exp. 986-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión, 

evalua“ión Integral ”el Sistema ”e Para”as ”e 

Abaste“imiento, autoría ”el “on“ejal Compagnoni 

a“ompaña”o ”e los “on“ejales Martínez, Pisani y 

Santomássimo.(A la Comisión ”e Tránsito y Transporte). 

 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 974-HCD-2016: Jesús Rosa Amaya presenta 

inquietu” por “onstru““iones en el se“tor ”el Barrio 

Universitario.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Garantías y Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 976-HCD-2016: Ve“inos Barrio Puertas al Sur 

soli“ita extensión ”e re“orri”o ”e Omnibus Línea 

505.(A las Comisiones ”e Tránsito y Transporte y Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 980-HCD-2016: Astor Vitali plantea situa“ión 

en “uanto a estabili”a” laboral y ”esarrollo pleno ”el 

proye“to Orquesta Infanto Juvenil.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial). 

-Exp. 981-HCD-2016: Christian Ruitort soli“ita 

benefi“io estable“i”o en el Art. 261 In“iso “) ”e la 

Or”enanza Fis“al.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Garantías y 

Primera ”e Ha“ien”a). 

-Notas Re“ibi”as. 

-Programa Muni“ipal ”e Preven“ión, Asisten“ia y 

Apoyo Integral para Personas Celía“as: Firma ”e 

ve“inos apoyan”o el Proye“to ”e Or”enanza. (Con sus 

ante“e”entes Expte. 1109-HCD-2013) 

-A”rián Ri“ar”o Gregorini soli“ita autoriza“ión 

transferen“ia ”e Legajo ”e Taxi. (Con sus ante“e”entes 

Expte. 324-HCD-2016). 

-E”gar”o González: A”junta fotografías.(Con sus 

ante“e”entes Expte. 973-HCD-2016). 

-Ve“inos ”e Ing. White elevan nota presenta”a a la 

Comisaría 3a ”e Ingeniero White ”on”e exponen sobre 

situa“ión so“ial ”e un se“tor. (Para “ono“imiento ”e 

los Sres. Con“ejales). 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Para soli“itar el ingreso fuera 

”e término y la reserva para su posterior 

tratamiento ”el Exp. 997-HCD-2016, proye“to ”e 

resolu“ión soli“itan”o informe referi”o a la 

armoniza“ión ”e sistemas previsionales a la 

Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, 

Li“en“ia”a María Eugenia Vi”al. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para soli“itar el 

ingreso fuera ”e término y la reserva para su 

posterior tratamiento ”el Exp. 995-HCD-2016, 

proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo la ”ifusión en la página 

web muni“ipal ”e la línea telefóni“a para 

”enun“iar ”e manera anónima la venta ”e ”rogas 

ilí“itas. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término y la reserva ”el 

expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para soli“itar la reserva para su 

posterior tratamiento ”el Exp. 982-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Para soli“itar la reserva para su 

posterior tratamiento ”el Exp. 984-HCD-2016. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Para soli“itar la reserva para su 

posterior tratamiento ”el Exp. 982-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para soli“itar la reserva para su 

posterior tratamiento ”el Exp. 979-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

SR. LEMOS.- Para soli“itar la reserva para su 

posterior tratamiento ”el Exp. 985-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva ”el expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

IV 

Despachos de Comisión 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

-Exp. 117-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

imponien”o el nombre Profesor Guillermo José 

Brustle  a una “alle ”e la lo“ali”a” ”e 

Cabil”o. 

-Exp. 858-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Segun”o 

Festival por el Día ”e la Tra”i“ión. 

-Exp. 859-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

De“laran”o ”e Interés Muni“ipal la 6° Caminata 

Bahiense. 

-Exp. 883-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

otorgan”o la ”istin“ión Me”alla al Mérito  al 

Sr. Clau”io Re”olfi. 

-Exp. 886-HCD, proye“to ”e resolu“ión otor-

gan”o la ”istin“ión Re“ono“imiento Ciu”a”ano  

a los Sres. Gastón Duprat y An”rés Duprat. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS Y OBRAS PUBLICAS, 

URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 815-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a-“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo brin”e 

“onexión ”e internet gratis a la So“ie”a” ”e 

Fomento ”e Villa Muñiz. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS Y SEGUNDA DE HACIENDA 

-Exp. 467-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

Crean”o el Registro Muni“ipal ”e Inquilinos ”el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1.340-HCD-2013, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o  la Or”enanza N° 17.855 por la que 

se autoriza el ”esarrollo ”el uso Casa ”e 

Fiestas Infantiles  en “alle Mallea esquina 12 

”e O“tubre. 

-Exp. 1.826-HCD-2014, proye“to ”e or”enanza 

otorgan”o la ex“ep“ión a lo estable“i”o en el 

Artí“ulo 8.1.5 ”el Có”igo ”e Planeamiento Ur-

bano para el inmueble sito en “alle Lama”ri” 36. 

-Exp. 702-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el 

”esarrollo ”el uso Guar”a ”e Camiones  en un  

inmueble ”e la “iu”a”. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA Y 

SEGUNDA DE HACIENDA 

-Exp. 691-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o el pago ”el Certifi“a”o N° 8 ”e la 

Li“ita“ión Públi“a 3,932, “orrespon”iente a la 

obra Termina“ión 12 Vivien”as Plan Fe”eral II 

– Ex 144 vivien”as Sin”i“ato ”e Personal ”e la 

In”ustria Quími“a, Petroquími“a y Afines ”e 

Bahía Blan“a . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PRIMERA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS 

LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 631-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto 

otorgan”o los benefi“ios ”e la Or”enanza N° 

12.599 al ve“ino Raúl Guillermo Silva Esparza. 
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-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS 

LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 1.389-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

Mo”ifi“an”o la Or”enanza N° 18.463, por la que 

se exime a la Sra. Stella Maris Ali“ia Lagos ”el 

pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e 

Higiene. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

EDUCACIÓN, CULTURA Y ACCION SOCIAL E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 814-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

Convali”an”o el De“reto N° 1.719 ”el 

Departamento Eje“utivo, por el que se aprueba el 

“onvenio “elebra”o “on la Aso“ia“ión Bibliote“a 

Bernar”ino Riva”avia. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA; PRIMERA 

DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 904-HCD-2013, proye“to ”e or”enanza 

”e“laran”o ”e Utili”a” Públi“a y Pago Obligato-

rio la pavimenta“ión ”e la “alle Los Chañares 

entre 19 ”e Mayo y León ”e Iraeta (1 “ua”ra). 

-Exp. 914-HCD-2013, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o la Or”enanza Nº 18.384, referi”a a 

la obra Extensión ”e la re” ”e ”esagües “loa-

“ales en “alles ”el Barrio Stella Maris – Etapa 

I . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIEN-DA; 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETA-CION, ASUNTOS 

LEGALES, DERECHOS HUMA-NOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 1.272-HCD-2013, proye“to ”e or”enanza 

Mo”ifi“an”o la Or”enanza Nº 18.391 referi”a a la 

obra Extensión ”e la re” ”e ”esagües “loa“ales 

en “alles Castelli (4 “ua”ras), F. Espinosa (1 

“ua”ra) y A. Yupanqui (1 “ua”ra). 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima 

sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Según ha si”o 

a“or”a”o en labor la “onforma“ión ”el Cuerpo en 

“omisión para el tratamiento ”e los Exps.  373, 

905, 913 y 963-HCD-2016. 

En “onsi”era“ión la “onforma“ión ”el Cuerpo en 

“omisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vialini).- Pasamos a un “uarto 

interme”io para ”espa“har los expe”ientes 

reserva”os. 
-Es la hora 15:10. 

-A la hora 15:25. 

 

4 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura a los expe”ientes que han si”o 

”espa“ha”os. 

 

III 

SOLICITANDO INFORME A LA GOBERNADORA 
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES REFERIDO 

A LA ARMONIZACIÓN DE SISTEMAS 
PREVISIONALES  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA DIFUSION EN LA PAGINA WEB DE LA LINEA 

TELEFONICA PARA DENUNCIAR LA  
VENTA DE DROGAS ILICITAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, “omo es ”e 

“ono“imiento la ”ifí“il situa“ión que atraviesa 

nuestra “iu”a” y el resto ”e las “iu”a”es “on el 

“onsumo ”e ”rogas ilí“itas y el tráfi“o ”e 
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”rogas, resulta impres“in”ible po”er ”ifun”ir la 

línea gratuita, “omo bien re“ién leyeron en el 

proye“to,  que permite anónimamente po”er 

”enun“iar. 

Es muy importante que los ve“inos po”amos 

“olaborar respe“to a este tema. Hoy la venta en 

los hogares, en los puestos en forma ambulante 

es “ono“i”a por los ve“inos, que mu“has ve“es 

tienen temor ”e ”enun“iar. 

Ha“e muy po“o el Ministro Riton”o volvió a 

poner en valor esta línea gratuita: 0800-222-

7060. Es importante porque el ve“ino pue”e 

llamar en forma anónima, no ne“esita límites, no 

es graba”a la “onversa“ión, y nos “omentaban que 

en un año solamente tenían 550 ”enun“ias y en el 

911, 20.000. 

Nosotros lo que tenemos que ha“er es poner en 

valor, ”ifun”ir esta línea, porque inme”ia-

tamente esta línea y esta informa“ión ”es”e La 

Plata viene a la Delega“ión ”e Investiga“iones 

”e Tráfi“o ”e Drogas aquí, en Bahía Blan“a. 

Así que es importante que ”es”e “a”a uno ”e 

nosotros se pue”a ”ifun”ir, a”emás qué mejor que 

en la Muni“ipali”a” pue”an ”ifun”ir esta línea. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

V 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORME SOBRE LA IMPLEMENTACION DE UN 
MECANISMO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

SOBRE ORDENANZA DE ACCESO A LA 
INFORMACION PUBLICA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
FESTIVAL AEREO BAHIA VUELA 2016 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORME SOBRE EL ESTADO DE SITUACION Y 
LA UTILIZACIÓN QUE SE HA DESTINADO A LA 

PLATAFORMA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, volvemos a lo 

mismo, las palabras por ahí abun”an y la ver”a” 

que lo que bus“amos nuevamente “on esta 

Se“retaría ”e Gobierno Abierto es, voy a 

“omenzar por el prin“ipio: ha“e po“os ”ías vino 

una legisla”ora que yo “reo que tenía un total 

”es“ono“imiento ”e lo que estaba pasan”o en 

Bahía, y anun“iaron, que lo pue”o enten”er ”e la 

legisla”ora pero no lo pue”o enten”er ni ”e 

nuestro Inten”ente, y menos aún ”e la Se“retaria 

”e Gobierno Abierto. Me ”irá ¿por qué? Es muy 

sen“illo: to”o lo que se aprobó, que nosotros en 

“ierta manera en el Con“ejo Deliberante hemos 

teni”o mu“ha parti“ipa“ión e in“lusive ha“e 

po“os ”ías nosotros nos a”herimos a esta ley ”e 

la informa“ión públi“a, lo que viene a ser ese 

proye“to en general es bus“ar un mar“o a lo que 

es Gobierno Abierto. 

Nosotros en una ”e las preguntas que in“lusive 

le hi“imos a la Se“retaria ”e Gobierno Abierto 

ha“e tiempo atrás, que ella tenía que venir “a”a 

tres meses, ”ijo no, si yo no “ontrato a na”ie 

no . No, no “ontrató a na”ie, “ambió la 

plataforma, na”a más y na”a menos. Está 

“ambian”o una plataforma, una plataforma que 

in“lusive realmente no tiene para na”a un 

sustento, “omo la plataforma y la “anti”a” ”e 

premios que tiene la plataforma que nosotros 

teníamos, que ahí está “olga”ita, está puesta, 

más “ono“i”a por DEMOS , que in“lusive “uan”o 

vino el Dire“tor en ese momento, se le ”aba 

parti“ipa“ión también no solamente a la gente, 

sino a los “on“ejales, a realizar “onsultas y a 

realizar proye“tos, ”e he“ho lo tengo a“á, por 
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ejemplo el proye“to para evitar filas en los 

ban“os, un proye“to ”e Lera; “i“lovías, un 

proye“to ”el Eje“utivo y ”es“ono“emos quién era 

la gente que estaba involu“ra”a trabajan”o 

”entro ”el Con“ejo; órganos “onsultivos, 

Massarella; espa“ios re“reativos para perros, 

Italiano; trasbor”o ”e “ole“tivos, Vitalini, 

uste” mismo también figura, señor presi”ente; 

feria en el Parque In”epen”en“ia, y ahí pue”o 

seguir “on otro montón. 

Pero vuelvo a repetir: no quiero ser “argoso 

“on esto, pero esto ”emuestra una vez más que la 

Se“retaria ”e Gobierno Abierto es una mentirosa. 

La ver”a” que me ”uele ”e“ir esto. ¿Y sabe lo 

que me ”emuestra también? Me ”emuestra también 

que aparte ”e eso le está mintien”o al propio 

Inten”ente, que eso también es “ómi“o, porque lo 

va a poner al Inten”ente en un lugar que yo ya 

lo tengo, lamentablemente lo tengo que 

involu“rar; a“á es una ”e“isión políti“a, no 

pue”e ignorar el Inten”ente que está “ambian”o 

una plataforma. Está “ambian”o una plataforma, 

una plataforma que está premia”a, “omo el MIT, 

que na”ie pue”e ignorar, en ese espa“io se ha 

premia”o a Zu“kerberg “rea”or ”el Fa“ebook, 

fun”a”ores ”e Google, el Premio Nobel ”e Físi“a, 

también se la premió a esta plataforma que 

nosotros teníamos, pero la señora Quartu““i ha 

”e“i”i”o “ambiarla. 

Lo que no ”eja ”e llamarme la aten“ión es que 

enton“es tenemos una volunta” políti“a ”e 

“ambiar. Esto ”e que Gobierno Abierto, 

transparen“ia, es una mentira; o es una mentira 

o el Inten”ente no está miran”o lo que está 

pasan”o alre”e”or ”e él. 

La ver”a” que esto no ”eja ”e llamarme la 

aten“ión, porque esto uste” se mete en Internet 

y lo pue”e leer, señor presi”ente, no es algo 

que inventa Ri“ar”o Pera. El Premio MIT lo 

re“ibe Gui”o Villarino ”e Argentina. 

Enton“es yo ”igo, no ”eja ”e llamarme la 

aten“ión “on qué livian”a” y “on qué fa“ili”a” 

está engañan”o a una “iu”a”, “omo ”i“ien”o 

ahora se pue”e a““e”er a la informa“ión , que 

es lo que queremos nosotros. ¡Ha“e tres ”ías 

“argamos la informa“ión ”el 2016! La Se“retaría 

”e ella tiene la obliga“ión ”e “argar to”o lo 

que está ”entro ”el sistema, to”o lo que tiene 

ella, “a”a “ontrato que haya, y nosotros no 

sabíamos, ninguno ”e los veinti“uatro 

“on“ejales, porque me animo a ”e“ir que ni 

siquiera el bloque ofi“ialista sabía que estaba 

“ambian”o la plataforma. 

Enton“es me pregunto yo: ¿nos están toman”o el 

pelo, somos una “iu”a” realmente transparente, 

queremos aparentar transparen-“ia, queremos 

realizar la transparen“ia, está interioriza”o el 

Inten”ente ”e lo que está pasan”o a”entro ”e 

Gobierno Abierto? 

Nosotros no po”emos ”es“ubrir to”avía “uánto 

personal hay involu“ra”o ”entro ”e Gobierno 

Abierto, y ya pare“e una perse“u“ión y yo la 

ver”a”, señor presi”ente, no tengo ninguna “lase 

”e saña “on esta mujer; la ver”a” es que lo que 

sí me enoja es que habíamos ”i“ho, e in“lusive 

se había pregona”o en la “ampaña, que to”o lo 

que estaba bien se iba a seguir mejoran”o para 

bien y to”o lo que estaba mal se iba a “ambiar. 

Me pare“e bárbaro. Ahora, sin ninguna “lase ”e 

premio, sin ninguna “lase ”e re“ono“imiento, sin 

ninguna “lase ”e na”a; e in“lusive le ”igo más, 

señor presi”ente, ha“e ”os ”ías se “itó al 

CONICET para ha“erlo parti“ipar, para ponerlo 

“omo ”entro ”e esa plataforma para trabajar, y 

el CONICET parti“ipa en ésta, en DEMOS, que está 

“olga”ita la plataforma ahí, que se pagó 

$300.000 que ya estaba paga.  A mí me gustaría 

que me ”igan el motivo por el “ual no se utilizó 

más. 

Bahía es un ejemplo en esto, por eso ”igo que 

no entien”o, hay “osas que no las pue”o 

enten”er, hay fun“ionarios que no me saben 

expli“ar “osas, las “uales yo no pue”o enten”er. 

Y me “uesta mu“ho enten”er a ve“es que queramos 

expli“ar lo inexpli“able, porque esto estaba a“á 

y en esto ha trabaja”o el Do“tor Wos“off, han 

trabaja”o los mu“ha“hos ”el Frente Para la 

Vi“toria y ha parti“ipa”o hasta uste”, señor 

presi”ente. 

Por eso ”u”o, yo no sé si el Inten”ente lo 

está sabien”o esto, pero tanto que hablamos ”e 

los bahienses, estamos tiran”o la plata ”e los 

bahienses porque teníamos una plataforma 

premia”a a nivel mun”ial y estamos nosotros 

”esarrollan”o una nueva plataforma. No lo pue”o 

enten”er, no lo pue”o enten”er. La ver”a” que 

para mí es algo inexpli“able. 

Yo “reo que es una ”e las últimas ve“es que 

voy a hablar ”e esto, señor presi”ente, porque 

me hartó, ya me hartó. La ver”a” que me harta, 

¿sabe por qué? Porque no soporto la hipo“resía y 

la mentira. 

Espero -y lo ”igo ”e “orazón y uste” sabe que 

yo en ese senti”o, lo he habla”o “on uste” 

también- que el Inten”ente esté ignoran”o 

algunas “osas. Lo espero ”e “orazón, porque la 

ver”a” que, que yo sepa, el otro ”ía hasta negó 

que ella tenga la obliga“ión ”e “argar los ”atos 

”e las ofi“inas. ¡Qué equivo“a”a que está! Qué 

equivo“a”a... La SAPEM ”e Transporte ha“ía tres 
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meses que no “argaba la informa“ión, ”ijo que la 

SAPEM Ambiental estaba al ”ía. Hasta entrega a 

sus “ompañeros también. La ver”a” me ”a 

vergüenza nombrar... y a“á era honorable. La 

ver”a”  que el título honorable a“á a”entro a 

ve“es le que”a gran”e a algunos, señor 

presi”ente. 

Na”a más. Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, nosotros 

”es”e nuestro bloque vamos a a“ompañar esta 

ini“iativa que se está ”an”o tratamiento y 

también enten”emos en “ierta me”i”a, “omo lo 

expresaba el “on“ejal preopinante, “on respe“to 

a esta puesta en mar“ha y “onferen“ia ”e prensa 

realiza”a el último lunes por parte ”el 

Inten”ente Muni“ipal y fun“ionarios na“ionales y 

la Se“retaria ”e Mo”erniza“ión y Gobierno 

Abierto, y en “ierta me”i”a pare“ía ser una 

provo“a“ión, una provo“a“ión en la “ual el 

propio Inten”ente Muni“ipal senta”o en esa 

“onferen“ia ”e prensa, una provo“a“ión en la 

“ual la ver”a” que a po“as horas ”e haberse 

aproba”o una “onvo“atoria ”e la Se“retaria al 

Con“ejo Deliberante, ”on”e se está “uestionan”o 

la publi“a“ión ”e ”atos, ”on”e se está 

“uestionan”o esa transparen“ia que tanto se hizo 

eje en “ampaña y que tanto el Inten”ente lo ha 

manifesta”o también “uan”o asumió, la ver”a” que 

en este senti”o plantear una apertura ”e ”atos 

“uan”o no la están tenien”o, o plantear un 

a““eso a la informa“ión públi“a “uan”o no lo 

están tenien”o, la ver”a” es que es una 

provo“a“ión muy mar“a”a. Más tenien”o en “uenta, 

señor presi”ente, que nosotros esperábamos esta 

semana que ”es”e Presi”en“ia, que uste” “onvoque 

a la fun“ionaria para tratar este tema tan 

importante, y estoy hablan”o ”el tema ”e las 

garitas, este es“án”alo que se ha sus“ita”o “on 

el tema ”e las garitas, y más tenien”o en 

“uenta, señor presi”ente, que en las últimas 

horas, ni bien se aprobó el proye“to, la propia 

fun“ionaria salió a los me”ios a realizar 

manifesta“iones ”on”e pre“isamente re“ono“ía que 

falta informa“ión, que esta gestión fue la que 

”e“i”ió subir la informa“ión; re“ono“e que 

falta, que ”e“i”ió subirla, pero no la subió. 

Re“al“ó que no es responsabili”a” ”e la 

Muni“ipali”a” generar ni “argar ”atos ”e la 

prestataria ”el transporte públi“o ”e pasajeros, 

sino que es la propia empresa. Mu“has mani-

festa“iones que se vertieron en los me”ios, que 

es importante que la fun“ionaria venga al Con-

“ejo Deliberante y las a“lare “on los 

“on“ejales. 

Por otro la”o también ”ijo: Nosotros no 

po”emos ni ”ebemos mo”ifi“ar lo que sube “a”a 

área. En “a”a Se“retaría hay responsables ”e 

subir la informa“ión que ellos mismos van 

generan”o . Un montón ”e manifesta“iones que si 

bien ya pesaba sobre la fun“ionaria una “ita“ión 

y que a la fe“ha no ha veni”o, se le  

sumó la ”e la semana pasa”a. 

Por eso, señor presi”ente, le vuelvo a 

soli“itar y esperemos que en las próximas horas, 

en lo posible antes ”e la próxima sesión, po”er 

“ontar “on la fun“ionaria, “on la Li“en“ia”a 

Quartu““i, en este re“into, para abor”ar mu“has 

“uestiones inherentes a su fun“ión y para 

abor”ar mu“has “uestiones inherentes a esta 

situa“ión que se ha sus“ita”o “on la 

“ontrata“ión ”e las garitas ”el Muni“ipio, a 

través ”e la SAPEM. 

Así que vamos a a“ompañar el proye“to que 

estamos ”an”o tratamiento e instamos nuevamente 

a que ”es”e Presi”en“ia se fije fe“ha en lo 

inme”iato. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Gimeno. 

SR. GIMENO.- Señor presi”ente, la ver”a” que 

sumán”ome a las ”e“lara“iones ”e los ”os 

“on“ejales preopinantes, ”ebemos manifestar que 

nosotros enten”emos que la transparen“ia no se 

pro“lama sino que se ejer“e, y se ejer“e 

pre“isamente “on la presen“ia ”e la Se“retaria 

”e Mo”erniza“ión y Gobierno Abierto en este 

re“into, porque la ver”a” es que nosotros ”e las 

manifesta“iones que hizo el Se“retario Manrique,  

y las manifesta“iones que hizo el Presi”ente 

Bahía Transporte SAPEM, nos que”aron mu“has 

”u”as. 

Nos que”aron ”u”as porque están hablan”o ”e 

que hay un gobierno que es transparente y la 

reali”a” es que nosotros, “uan”o se nos ”ijo ”e 

un ”e“reto, el famoso De“reto N° 900, vimos 

publi“a”o en la página ”e Gobierno Abierto na”a 

más que el título, y el “onteni”o fue abierto al 

públi“o en general, no solamente a los 

“on“ejales sino que abierto al públi“o en 

general, ”espués ”e que en este re“into se 

manifestó la imposibili”a” ”e ver el “onteni”o. 

Pero tenemos un problema más grave a“á: que 

nosotros tenemos la impresión ”e la página web, 

que en abril ese ”e“reto se habría ”a”o o se 

habría otorga”o la “on“esión a una empresa ”e 
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Bahía Blan“a para la “onstru““ión ”e 150 

garitas. 

Unos ”ías posteriores a ese ”e“reto firma”o, 

el Inten”ente manifiesta que estaban “ontinuan”o 

“on la li“ita“ión ”e las 150 garitas. Y ”espués 

que nosotros en este re“into, “uatro semanas 

atrás, ”ijimos que ese ”e“reto no se po”ía ver, 

resulta que lo habilitan al públi“o y a los 

“on“ejales, y en“ontramos que ese ”e“reto en 

reali”a” no era una a”ju”i“a“ión, sino que era 

una nuli”a”, o una ”a”a ”e baja ”e una 

li“ita“ión. 

Esto nos ”eja mu“hísimas ”u”as, ”u”as que 

preten”emos que la Se“retaria nos las a“lare, 

pero a su vez lo que nosotros no enten”emos es 

si al momento ”e ser publi“a”o el ”e“reto, 

realmente no estaba firma”o y “uan”o se ”ieron 

“uenta ”e to”o lo que pasó “on la famosa garita 

vola”ora se hizo un nuevo ”e“reto, o que en 

reali”a” el ”e“reto estaba firma”o, estaba 

efe“tivamente “arga”o y “uan”o pasó lo que pasó 

“on la garita se anuló un ”e“reto, se rompió un 

papel y se puso otro ”e“reto en su reemplazo. 

La reali”a” es que to”as esas ”u”as ha“e más 

”e una semana que las queremos subsanar, no 

tenemos fe“ha “ierta ”e la “on“urren“ia ”e la 

Se“retaria. Celebramos que haya un a““eso al 

públi“o ”e la informa“ión y sobre to”o a los 

“on“ejales, pero también enten”emos que la 

informa“ión “omo “on“ejales es un ”ere“ho, “omo 

representantes ”e los “iu”a”anos es un ”ere“ho, 

y nos pasó que nos “ruzamos una mañana “on otros 

“on“ejales a ver un expe”iente, y la ver”a” es 

que lo hi“imos atento a las palabras ”el señor 

Inten”ente en el brin”is ”e fin ”e año, que ”ijo 

que “uan”o ne“esitemos algo nos “ru“emos, 

palabras que ayer en la reunión que tuvimos las 

volvió a ratifi“ar, pero nos en“ontramos que 

entre lo que se pro“lama y la reali”a” hay una 

”iferen“ia atroz, porque “uan”o nosotros nos 

“ruzamos a ver el expe”iente nos ”ijeron que lo 

pi”amos por es“rito, y “uan”o lo pe”imos por 

es“rito, sien”o ne“esario ese expe”iente tenerlo 

“on anteriori”a” a la “on“urren“ia ”el 

Se“retario Manrique para po”er tener 

informa“ión, nun“a lo tuvimos. Lo tuvimos ya “on 

el Se“retario Manrique en este re“into y la 

ver”a” que lo tuvimos un rato y no lo pu”imos 

analizar “on la “on“ien“ia que se ne“esita para 

analizar un expe”iente y a”emás no pu”imos 

realizar las preguntas que teníamos que 

realizar. 

Por en”e, sumán”ome al pe”i”o ”e los 

“on“ejales que me pre“e”ieron, la ver”a” es que 

le soli“itamos a uste”, señor presi”ente, que a 

la breve”a” posible fije la fe“ha en la “ual la 

señora Se“retaria ”e Mo”erniza“ión y Gobierno 

Abierto va a “on“urrir a este re“into para que 

nos explique el ”efe“to que existió en la 

publi“a“ión ”e ese famoso ”e“reto, “omo a su vez 

para que nosotros po”amos obtener las respuestas 

a los interrogantes que tenemos respe“to ”el 

sistema ”e publi“a“ión ”e la informa“ión por 

parte ”e la Muni“ipali”a”. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lera. 

SR. LERA.- Señor presi”ente, primero que na”a 

voy a expli“ar más o menos “ómo fue el 

pro“e”imiento ”e DEMOS, y “ómo “omenzó el año 

pasa”o a fun“ionar. Fue un “ontrato que ”uraba 

un año, y por eso mismo y a pe”i”o ”el 

Inten”ente Muni“ipal, quería y “on la presi”enta 

”e este bloque queríamos que DEMOS empie“e a 

fun“ionar en este Honorable Cuerpo. 

Eso es lo que se tomó la ”e“isión este año y 

”es”e prin“ipio ”e año que estamos trabajan”o 

para tratar ”e que empie“e a fun“ionar a“á 

preparan”o los equipos té“ni“os, y estoy 

hablan”o más que na”a ”e la gente ”e Prensa ”e 

este Honorable Con“ejo, para que pue”a llevar la 

informa“ión. 

Obviamente vamos a seguir trabajan”o para que 

pue”a su“e”er lo que estaba plantean”o el 

presi”ente ”el Frente Renova”or, y tratar ”e ver 

“uál ”e las ”os es la mejor plataforma, pero 

“omo se lo planteé en el momento que vino el ex 

Se“retario ”e Gobierno Abierto, Esteban 

Mirofsky, que era ne“esario que DEMOS esté en 

este Honorable Con“ejo por la ”ivisión ”e 

po”eres, porque en reali”a” se refería más a lo 

que estaba su“e”ien”o “on “on“ejales que lo que 

tenía que ver “on el Eje“utivo Muni“ipal. 

Por eso mismo nosotros nos tenemos que ha“er 

“argo ”e esa plataforma, que es “omo ”i“e el 

“on“ejal ”el Frente Renova”or, fue premia”a a 

nivel mun”ial, pero la a”ministra“ión que 

“ostaba $300.000, en reali”a” ya fue paga y en 

reali”a” ya se terminó esa a”ministra“ión, por 

eso hoy no está fun“ionan”o ”i“ha fun”a“ión que 

tenía la a”ministra“ión. 

Seguramente el Inten”ente ”es“ono“e lo que es 

el fun“ionamiento ”e este tipo ”e plataforma, 

pero sí teníamos nosotros “omo “on“ejales la 

línea ”e que hoy esa plataforma ten”ría que 

estar a“á en este Honorable Con“ejo. 

Por eso, señor presi”ente, veremos qué su“e”e, 

pero “reo que antes ”e fin ”e año esta 

plataforma va a estar fun“ionan”o en este 
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Con“ejo y ”espués seguramente la Se“retaria 

a“tual ”e Gobierno Abierto “uan”o venga, si es 

la próxima semana o la otra, va a ”ar 

expli“a“iones ”e por qué toma esta ”e“isión. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VIII 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA  
3° EDICION DE LA COMPETENCIA PEDESTRE 
10K Y CAMINATA 3 K, ORGANIZADA POR EL 

SINDICATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IX 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INCORPORE EN EL PRESUPUESTO 

CORRESPONDIENTE AL 2017, LA ILUMINACION 
DE LA CALLE ESMERALDA ENTRE BROWN Y 

TIERRA DEL FUEGO DE NUESTRA CIUDAD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.-  Señor presi”ente, este proye“to, 

“omo bien resume el título, lo que está ha“ien”o 

es soli“itarle al Departamento Eje“utivo, que 

a“tualmente se en“uentra preparan”o el 

Presupuesto que va a tener que tratar este 

Con“ejo Deliberante, en el “ual entre otras 

“osas se va a ”efinir la inversión en Obras 

Públi“as para el año 2017. Nos pare“e que entre 

las ”istintas obras y priori”a”es que tiene la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a, entre ellas po”emos 

en“ontrar la ne“esi”a” ”e iluminar o mejorar la 

ilumina“ión que hay en ”etermina”os se“tores ”e 

la “iu”a”. 

La “alle Esmeral”a, una “alle estru“turante e 

importante ”e la “iu”a” que “one“ta ”istintos 

barrios ”e la “iu”a”, in“luso ”a una sali”a a 

to”o el se“tor ”e Villa Rosas, una sali”a 

”ire“ta para ir ha“ia la Terminal, para ir ha“ia 

el Hospital Penna, pero in“luso también esta 

“alle hoy ”ía forma parte ”e un re“orri”o ”e 

“ole“tivos, ”e una nueva línea que une también 

to”o este se“tor justamente “on el Hospital 

Penna, pero también vale men“ionar que ”es”e que 

se pavimentó allá por el año 2013, el tránsito 

que tiene esta arteria ha i”o en permanente 

aumento, no solamente por la mejor urbaniza“ión 

”el se“tor que ha“e que se tome más esta “ua”ra, 

sino también porque es un se“tor que en los 

últimos años ha aumenta”o su pobla“ión. 

Nos pare“e importante generar una inversión 

para mejorar la ilumina“ión que tiene el se“tor, 

por lo que “onlleva no solamente a la 

urbaniza“ión ”el mismo, a  mejorar la “ali”a” ”e 

vi”a ”e los ve“inos, sino sobre to”o los efe“tos 

que esto tiene para “on la seguri”a”. 

Así que agra”e“er el a“ompañamiento ”e to”os 

los bloques y esperar que el Departamento 

Eje“utivo tome esta sugeren“ia y la in“luya en 

el Presupuesto que luego ten”rá que tratar este 

Con“ejo Deliberante. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

X 

SOLICITANDO CONVENIO MUNICIPALIDAD DE 
BAHIA BLANCA FUNDACION OSDE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XI 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
PROYECTO FINAL DE LA CARRERA DE 
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INGENIERA CIVIL “SISTEMA DE GESTION DE 
PAVIMENTOS PARA LA CIUDAD DE 

 BAHIA BLANCA” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, “on este proye“to 

lo que estamos ha“ien”o es ”e“larar ”e Interés 

Muni“ipal un proye“to que llevaron a”elante 

alumnos ”e la “arrera ”e Ingeniería Civil y que 

fue su trabajo ”e gra”o ”e una ”e las materias 

que les permite obtener el título. 

Creo que es ”esta“able que un grupo ”e 

estu”iantes ”e la “iu”a” a la hora ”e elegir el 

tema, ”e ver qué tesis proponer para estu”iar, 

lo hagan sobre una “uestión ”e tanta utili”a” 

para los bahienses, “omo es estu”iar algo que 

tenga que ver “on el sistema vial. 

En parti“ular lo que proponen, y es así el 

título ”el libro, es un Sistema ”e Gestión ”e 

Pavimentos . ¿Qué es un Sistema ”e Gestión ”e 

Pavimentos? Justamente es un pro“eso or”ena”o, 

“on pautas “laras, “on in”i“a”ores objetivos, 

que permitan me”ir el nivel ”e obsoles“en“ia que 

pue”e tener una “ua”ra pavimenta”a y en ese 

senti”o po”er ”eterminar qué tipo ”e 

interven“ión y en qué momento es oportuno 

ha“erlo para ha“er ren”ir más la pavimenta“ión, 

es ”e“ir, para maximizar la ”ura“ión ”e la 

pavimenta“ión, o ”es”e otro punto ”e vista, 

minimizar los “ostos que impli“a mantener una 

“alle pavimenta”a en buenas “on”i“iones. 

En el ”esarrollo ”e la obra men“iona y ha“e los 

“ál“ulos ”e “uánto ”inero se ahorraría si en 

esos momentos oportunos, es ”e“ir a los tres o 

“uatro años ”e pavimenta“ión, se pue”e ha“er una 

interven“ión que prá“ti“amente lo lleva al 

momento “ero ”e la inversión realiza”a y “ómo es 

mu“ho más “ostoso tener que intervenir en 

momentos futuros, es ”e“ir luego ”e varios años 

”e pavimenta“ión, ”on”e ya se están pro”u-“ien”o 

ba“hes o in“luso en algunos momentos se ha“e 

ne“esaria to”a una repavimenta“ión. 

Me pare“e que es un aporte interesante y me 

pare“e que es una mo”ali”a” para ”esta“arla 

porque sería bueno, y esto lo vengo men“ionan”o 

ha“e mu“hos años, po”er avanzar en alguna 

or”enanza, en algún “onvenio más general ”on”e 

se pue”a arti“ular “on las universi”a”es y 

“entros ”e estu”ios ”e la “iu”a”, para que los 

“hi“os pue”an tener una serie ”e preguntas a 

“ontestar que pue”an ayu”ar “on la gestión ”e la 

“iu”a” y ”e esta manera po”er ”arle temas 

“on“retos a la hora que “a”a uno tenga que 

elegir su proye“to final ”e “arrera. 

Me pare“e que éste es un buen ejemplo, que 

a”emás surge o tiene su origen en este ”iálogo 

que se pro”ujo ha“e unos años entre la Comisión 

”e Obras Públi“as que yo integraba en ese 

momento y uno ”e los profesores tutores, el 

Ingeniero Varela, que es el titular ”e esta 

“áte”ra ”on”e justamente le men“ionábamos esto: 

la ne“esi”a” ”e que las “áte”ras ”e la “iu”a” se 

in-volu“ren “on los problemas que tiene la 

“iu”a”. 

Luego ”e esto pasaron los años y en un momento 

vino el profesor y ”ijo; A“á está el libro que 

hi“ieron un grupo ”e alumnos ”e la “arrera ”e 

Ingeniería Civil ”e la Universi”a” Te“nológi“a 

Na“ional , luego que ”es”e el Con“ejo se haga 

la ne“esi”a” ”e respon”er preguntas ”e la “iu”a” 

y así fue que esa “áte”ra se abo“ó a ha“erlo. 

Así que me pare“e muy importante este 

re“ono“imiento que tiene que ver “on mar“ar una 

línea ”e “ontinui”a” que entien”o se ”ebe 

profun”izar en la “iu”a”. Y a”emás ”e la 

”e“lara“ión ”e interés, en este proye“to se está 

invitan”o a los autores ”el mismo a que vengan a 

ha“er la presenta“ión ”e su trabajo, que por 

“ierto está muy ”etalla”a a“á en este Con“ejo 

Deliberante. 

Vale men“ionar que en el ”esarrollo ”e su  

trabajo lo que hi“ieron es, más allá ”e plantear 

un sistema general o pro“esos generales, lo 

“on“retaron en un se“tor ”elimita”o ”e la 

“iu”a”, en el “ual llevaron a”elante esta 

meto”ología ”e ”iagnósti“o para llegar a las 

“on“lusiones ”e “uál es el esta”o ”e un se“tor, 

en este “aso ”elimita”o por las “alles Colón ”el 

0 al 800, Chi“lana ”el 0 al 800, Un”iano ”el 0 

al 800 y Angel Brunel ”el 0 al 800. 

Me pare“ió muy interesante y es por eso que 

agra”ez“o que los ”istintos bloques ”e este 

Con“ejo también lo hayan visto en este senti”o y 

hoy po”er estar aproban”o este proye“to. 

Na”a más, señor presi”ente.  

 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el 

Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 
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XII 

SOLICITANDO EL EFECTIVO CUMPLIMIENTO 
DEL ARTICULO 11 DEL DECRETO-LEY N° 7.647/70 

(TEXTO SEGUN LEY N° 14.229) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

simplemente para expli“ar el “onteni”o ”e este 

proye“to. 

Existe en la Provin“ia ”e Buenos Aires una Ley 

”e Pro“e”imiento A”ministrativo que prevé en el 

Arti“ulo 11° ni más ni menos que el ”ere“ho ”e 

vista ”el expe”iente, “omo así también prevé que 

se exhiba públi“amente el texto ”el artí“ulo 

para que los a”ministra”os pue”an “ono“erlo y en 

”efinitiva para fa“ilitar el a““eso ”e los 

a”ministra”os a las a“tua“iones a”ministrativas, 

tenien”o presente que ellos ”eben ejer“er el 

”ere“ho ”e ”efensa, ofre“er pruebas en los 

expe”ientes. Por eso resulta ”e suma utili”a” 

que pue”an “ono“er y tomar la vista ”e las 

a“tua“iones. 

Lamentablemente una vieja prá“ti“a ”e los 

fun“ionarios públi“os torna este ”ere“ho muy 

”ifi“ultoso, mu“has ve“es “ausa”o esto por un 

pensamiento equivo“a”o ”el fun“ionario públi“o 

en or”en a “onsi”erar que la a“tua“ión 

a”ministrativa obe”e“e a una “uestión interna ”e 

la a”ministra“ión, “uan”o en reali”a” es un 

expe”iente públi“o ”e a““eso legalmente 

autoriza”o para los interesa”os y que no ”ebe 

reta“earse, ni siquiera el pe”i”o ”e vista por 

es“rito, y ”ebe a”ministrárselo para la 

exhibi“ión foto“opia”o en “ualquier área que se 

en“uentre, ya sea Mesa ”e Entra”a o en “ualquier 

otro ”espa“ho ”on”e se tramiten los expe”ientes 

públi“os. 

Esto es en utili”a” tanto ”el propio 

a”ministra”o por el ejer“i“io ”e su ”ere“ho ”e 

”efensa y ”e “ontrol ”e la a“tua“ión 

a”ministrativa, “omo también ”e la 

a”ministra“ión, porque mu“has ve“es el 

a”ministra”o pu”ien”o tener el a““eso ”ebi”o al 

expe”iente, pue”e ofre“er las pruebas que se 

hagan “ongruentes al resulta”o que se espera ”e 

ese pro“eso, e in“lusive mu“has ve“es pue”e 

a”vertir la situa“ión ”e la inne“esarie”a” ”e 

“ontinuar “on un re“lamo a”ministrativo en 

fun“ión ”e la propia a“tivi”a” que se en“uentra 

materializa”a en el expe”iente a”ministrativo. 

Si nosotros hoy “on“urrimos a las ”epen”en“ias 

públi“as provin“iales, que es ”on”e rige esta 

ley, a”vertimos que el texto ”e este artí“ulo no 

se en“uentra publi“ita”o y nos pare“e que es 

oportuno, habi”a “uenta ”el fun”amento ”e la 

existen“ia ”e esta norma, que así se lo haga, 

tanto en ARBA “omo en el Ministerio ”e Trabajo 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, ”on”e in“lusive 

en mu“has o“asiones los a”ministra”os re“iben 

notifi“a“iones por “arta ”o“umento “uyo origen 

son fun“ionarios públi“os ”e La Plata y no 

pue”en a““e”er al expe”iente porque está en otra 

juris”i““ión y ”ifi“ulta el ejer“i“io ”e ”ere“ho 

”e ”efensa y el fun“ionamiento propio ”e la 

a”ministra“ión. 

Así que estamos pi”ien”o en este proye“to que 

la Goberna”ora instruya a los fun“ionarios a fin 

”e que se haga efe“tivo este Artí“ulo 11° ”e la 

Ley ”e Pro“e”imiento A”ministrativo Provin“ial. 

En otro or”en ”ebo ”e“ir también que en el 

ámbito muni“ipal rige una or”enanza, que es la 

Or”enanza General ”e Pro“e”imientos, que tiene 

un artí“ulo pare“i”o a pesar ”e que no tiene 

esta obliga“ión ”e exhibi“ión ”el texto, y 

nuestro bloque políti“o, por “on”u“to ”e otro 

proye“to que sería una or”enanza “omplementaria 

”e este Artí“ulo 11° ”e la Ley ”e Pro“e”imiento 

A”ministrativo Muni“ipal, estamos pi”ien”o 

también -y en su momento esperamos tener 

a“ompañamiento ”el resto ”e los bloques- que se 

pue”a exhibir también el texto ”e este Artí“ulo 

11° ”e la Or”enanza General N° 267, para que 

los a”ministra”os pue”an tener “ontrol ”e las 

a“tua“iones muni“ipales y por otro la”o se 

fa“ilite el ejer“i“io ”el ”ere“ho ”e vista. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-A “onsi”era“ión ”el  

Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO, 
A TRAVES DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y 

PROTECCIÓN CIUDADANA CONSIDERE 
IMPLEMENTACION DE PROPUESTAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 
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-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, nosotros 

a“á, a través ”e este proye“to, lo que ha“emos 

es a“er“ar herramientas que ya fueron 

presenta”as, “omo proye“tos ”e or”enanza y 

proye“tos ”e resolu“ión, que están en informe en 

el Eje“utivo ”es”e ha“e un tiempo y que visto el 

“ontexto ”el tema Seguri”a”, “reemos que son 

herramientas váli”as para ser teni”as en “uenta. 

Estamos hablan”o, por ejemplo, ”e la Ofi“ina 

Muni“ipal ”e Prote““ión a la Ví“tima, que en 

parte nos han informa”o que está por ser 

eje“uta”a, no “ono“emos en profun”i”a” el 

”etalle, pero enten”emos que hay en “urso alguna 

i”ea similar; luego tenemos también el Registro 

General ”e Bienes A”quiri”os, que ”eberán llevar 

”e forma obligatoria los “omer“ios habilita”os 

en el Parti”o ”e Bahía Blan“a que tengan por 

objeto la “ompra-venta ”e bienes usa”os, 

“onsistentes en aparatos ”e ele“tróni“a, 

ele“tro”omésti“os, joyas, pie”ras pre“iosas. 

Otro proye“to que también está en informe es 

alquilar un inmueble en forma transitoria, esto 

es por el tema ”e la “onten“ión ”e jóvenes 

infra“tores; y otro proye“to que también está en 

informe, es “rear el Consejo Consultivo 

A“a”émi“o ”e Forma“ión ”e Poli“ía Lo“al, “omo 

así también poner en fun“ionamiento puestos 

rotativos que permitan la entrega voluntaria ”e 

armas. Estos proye“tos -“omo ya ”ijimos- están 

en informe, son herramientas váli”as que “reemos 

que pue”en ser ”e utili”a” para apli“ar. 

Nosotros en el ”ía ”e ayer tuvimos la 

situa“ión ”e po”er asistir a la reunión “on el 

Inten”ente, en una “onvo“atoria que en primera 

instan“ia había surgi”o ”es”e este bloque y 

luego por uni”a” ”e “riterios se ”e“i”ió que la 

“onvo“atoria sea en la Muni“ipali”a”. 

Fue una reunión a nuestro “riterio interesante 

por to”os los a“tores que allí parti“iparon. 

Lamentamos que no haya po”i”o ser mejor 

“oor”ina”a, lamentamos que sea una oportuni”a” 

en parte per”i”a porque no pu”imos, quienes 

íbamos “on la inten“ión ”e preguntar, realizar 

to”as las “onsultas, nos per”imos en la “anti”a” 

”e gente interesante que po”íamos es“u“har. 

Así que alentamos una próxima reunión “on una 

organiza“ión más efi“iente y ”on”e to”os po”amos 

tener esa posibili”a” ”e ”iálogo. Por eso es que 

también alentamos la posibili”a”, y lo hablamos 

“on las autori”a”es pertinentes, ”e que se lleve 

a “abo la “onvo“atoria al Foro Muni“ipal ”e 

Seguri”a”, ”on”e ”istintos a“tores “omo los que 

ayer estuvieron presentes, en forma orgáni“a, 

formalmente y regularmente se pue”an reunir para 

intera“tuar y ”esan”ar o ”esarmar este nu”o que 

está provo“an”o en la so“ie”a”, que es la 

inseguri”a”. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

5 

MANIFESTACIONES Y HOMENAJES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, breve pero 

importante. 

Cons“ientes que el ”ere“ho ”e propie”a”es es 

uno ”e los ”ere“hos “onstitu“ionales bási“os, se 

presenta el Programa Muni“ipal ”e Regulariza“ión 

Dominial ”e Inmuebles. En este senti”o “reemos 

que el Esta”o ”ebe ha“er lo ne“esario para que 

el ve“ino logre “umplir el sueño anhela”o ”e 

tener su propia “asa. 

Los ”ías 3 y 4 ”e o“tubre se realiza un a“to 

”e “onsoli”a“ión ”e ”ominio y trámites para 

obtener el título ”e propie”a” ”e más ”e mil 

o“ho“ientas familias. Es una satisfa““ión que ”e 

a po“o po”amos a“ompañar y “olaborar “on éstas u 

otras tantas familias “on las herramientas 

ne“esarias. 

Este Gobierno va a “ontinuar “omprometi”o “on 

la entrega ”e es“rituras y ponien”o a 

”isposi“ión ”e “a”a familia re“ursos humanos y 

a”ministrativos que tenga a su al“an“e, ya que 

poseer la es“ritura ”e un hogar “onsoli”a a la 

familia, la fortale“e y refuerza su i”enti”a” 

“on la “omuni”a”, y a”emás permite que se ponga 

a pensar en el futuro. 

Este Gobierno en lo que lleva ”e su po“a 

gestión, ya lleva entrega”as más ”e mil 

es“rituras a familias ”e Bahía Blan“a, por lo 

que me pare“e importante manifestar esta 

satisfa““ión que nos ”a po”er ayu”ar a la gente 

“on este tema que es un tema que preo“upa mu“ho 

a la “iu”a”anía. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 
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SR. LEMOS.- Señor presi”ente, breve también, 

para manifestar el beneplá“ito que se “ontinúe 

“on esta políti“a, pero quiero volver a 

men“ionar algo que vengo ha“ién”olo en repeti”as 

oportuni”a”es, y “reo que, nobleza obliga, me 

ha“e un po“o ”e rui”o es“u“har tantas ve“es 

este Gobierno va a avanzar “on la es“ritura ”e 

”etermina”a “anti”a” ”e terrenos . 

En este Con“ejo Deliberante hay integrantes ”e 

”istintos bloques políti“os y esos bloques en 

”istintos ámbitos han trabaja”o para lograr 

avanzar en este problema que tenemos, no 

solamente en la “iu”a” ”e Bahía Blan“a sino en 

to”a la Provin“ia ”e Buenos Aires, que es la 

existen“ia ”e tantas familias vivien”o en 

“on”i“iones ”e irregulari”a”. 

Enton“es si ahora en el año 2016 po”emos estar 

avanzan”o “omo “iu”a” en esta regulariza“ión, 

esto pue”e ha“erse no por el trabajo que hizo 

este Gobierno  ”urante el año 2016, sino 

también por el trabajo ”e “ampo y el trabajo 

legislativo que se ha veni”o ha“ien”o ”es”e ha“e 

varios años, no sólo en este Con“ejo Deliberante 

sino también en la Legislatura ”el Gobierno ”e 

la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Na”a más que ha“er men“ión a este tipo ”e 

“osas: que esto es el “orolario ”el trabajo 

“onjunto ”e ”istintas fuerzas políti“as 

orienta”as a un objetivo. Tiene que haber más ”e 

estas “osas y esto es “uan”o se ha“e 

ver”a”eramente políti“a públi“a, “uan”o 

in”epen”ientemente ”e quien gobierne, el Esta”o 

pue”e seguir a”elante “on políti“as que han 

ini“ia”o otros gobiernos. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pisani para una a“lara“ión. 

SRA. PISANI.- Comparto lo manifesta”o por el 

“on“ejal ”e Compromiso Bahía, mu“ho ”e lo que 

nosotros hoy po”emos ha“er tiene que ver “on la 

gestión anterior, ”e he“ho lo hemos invita”o a 

los a“tos ”on”e se ha he“ho entrega ”e 

es“rituras. 

Quizás omití ”e“irlo explí“itamente, pero más 

que na”a lo mío era expresar satisfa““ión ”e 

po”er a“ompañar a estas familias ”e a“á para 

a”elante y “onsoli”an”o lo que se vino ha“ien”o. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el  

“on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Bueno, nosotros no nos enteramos 

nun“a, la mayoría ”e los a“tos, señor 

presi”ente, no nos enteramos, in“lusive ni nos 

invitaron a la entrega ”e las “asas ”e nuestros 

propios “ompañeros sin”i“alistas.  

Si vamos a hablar ”el proto“olo, las 

invita“iones son falli”as. No quiero entrar en 

una ”is“usión, solamente ”e“irle que es una “osa 

por mejorar. Creo que se ten”ría que preo“upar 

”e eso la “on“ejal Pisani y no hablar ”e lo que 

viene ”e la historia. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, por otro 

tema que nos ”ebe preo“upar a to”os y que nos 

”ebe o“upar, a”emás ”e ”olernos profun”amen-te, 

me refiero a los in”i“a”ores ”e pobreza e 

in”igen“ia que han surgi”o en virtu” ”e 

restable“erse el organismo públi“o ”e esta”ís-

ti“as, el INDEC, ”espués ”e no “ontar “on esta 

informa“ión ”urante un perío”o ”e tres años. 

Creo que es un tema que ”ebe llamarnos a la 

reflexión, no sólo a la ”irigen“ia políti“a sino 

también en general a nuestra so“ie”a”, a la 

“lase empresaria, a los se“tores trabaja”ores, 

sin”i“ales, se“tores e”u“ativos, porque en 

”efinitiva tiene que ver ni más ni menos “on el 

país que hoy tenemos y el país y el mo”elo que 

”ebemos forjar entre to”os, a los efe“tos ”e 

po”er ”isminuir estos in”i“a”ores que, yo no 

quiero que”arme en men“ionar simplemente los 

por“entajes sino hablar ”e personas, ”etrás ”e 

“ualquier esta”ísti“a ”e este “aso, estamos 

hablan”o ”e personas. 

Fíjese, señor presi”ente, según los ”atos ”el 

INDEC, la Argentina hoy tiene 32.2% ”e pobres, 

pero estamos hablan”o ”e más ”e 8.772.000 

argentinos que no al“anzan a tener ingresos para 

“ubrir el número mínimo, por el “ual una familia 

tipo ”e ”os pa”res y ”os hijos son “onsi-”era”os 

por el organismo ofi“ial “omo pobres en términos 

e“onómi“os. Estamos hablan”o, al ”ía ”e hoy, ”e 

una “anasta bási“a ”e alimentos ”e $ 12.489, y 

8.772.000 argentinos no llegan a “ubrir estas 

ne“esi”a”es bási“as. 

Y fíjese un ”ato más preo“upante aún ”es”e el 

punto ”e vista so“ial, que es la “ifra ”el 6.3% 

”e in”igen“ia. Si uno lee 6.3% ”e in”igen“ia 

pasaría “omo que es bási“amente un ”ato 

meramente esta”ísti“o, pero “uan”o uno va al 

número frío ”e personas, ”e “ompatriotas, 

estamos hablan”o ”e más ”e 1.700.000 argentinos 

que no llegan a “ubrir un nivel mínimo ”e 

ingresos ”e $ 5.175, ¡reitero: $ 5.175! 
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Por eso quería manifestarme sobre este tema, 

porque me pare“e que éste es un tema que tiene 

que estar fuera ”e la agen”a ”e ”ebate políti“o 

parti”ario y ”ebe estar en el mar“o ”e una 

agen”a que nos englobe a to”os. 

Ayer miraba por televisión, y me pare“e que en 

mu“hos programas se “aía en la peor ”e las 

“ompara“iones, porque se trataba ”e o bien 

en”ilgar al gobierno anterior o bien en”ilgar a 

que la a“tual gestión ha profun”iza”o y que ha 

in“rementa”o el número ”e pobres e in”igentes. 

Lo “ierto, señor presi”ente, que si uno repasa 

la historia re“iente ”e la Argentina ”e los 

últimos “in“uenta años, pue”e ver que hasta el 

año 1.976 la Argentina ya tenía in”i“a”ores 

so“iales muy importantes en términos e”u“ativos, 

en términos ”e ingresos y también en términos ”e 

“ohesión so“ial. Si uste” toma los ”atos ”e 

Seguri”a” Ciu”a”ana también tiene un reflejo y 

una íntima rela“ión “on este tema que estamos 

tratan”o. 

Y han pasa”o su“esivos gobiernos, ha pasa”o 

lamentablemente un gobierno militar que “omienza 

a instaurar a partir ”e allí una políti“a 

neoliberal que le hizo mu“ho ”año no sólo a la 

Argentina sino también a  ”istintos países que 

formaron parte ”e lo que se ”enominó en aquel 

momento el Consenso ”e Washington, la 

”esregula“ión in”is“rimina”a, la apertura 

in”is“rimina”a, que terminó so“avan”o lo más 

importante que tenía la Argentina hasta esa 

épo“a: la in”ustria na“ional, a partir ”e un 

mo”elo ”e 60 o 70 años ”e sustitu“ión ”e 

importa“iones. 

Eso nos fue llevan”o, a”entrán”onos en la 

épo“a ”el '80 “on un problema so“ial enorme que 

agu”izó el ini“io, los albores ”el gobierno 

”emo“ráti“o ”el Dr. Alfonsín. Fíjese, señor 

presi”ente, la Argentina nun“a había teni”o un 

Plan Alimentario Na“ional y lo primero que ha“e 

el Dr. Alfonsín justamente es instrumentar un 

Plan Alimentario Na“ional, porque realmente la 

”eu”a so“ial en aquel momento era insostenible e 

in“omparable porque no existía, si uno 

rememoraba en los años anteriores, semejante 

”eu”a ”e tipo so“ial.  

A partir ”el '76 en a”elante, políti“a 

neoliberal me”iante ”estru““ión ”e la in”ustria 

na“ional, la Argentina viene ”e tropiezos en 

tropiezos, más allá ”e que ”espués ”el 2002, ”e 

una tremen”a ”eba“le e“onómi“a y so“ial, nos 

re“uperamos ”urante “uatro o “in“o años pero 

”espués nuevamente los in”i“a”ores ma“ro-

e“onómi“os “omienzan a ha“er “aer vastísimos 

se“tores por ”ebajo ”e la línea ”e pobreza, 

pro”u“to ”e la infla“ión y ”e la ausen“ia ”e un 

mo”elo “laro respe“to ”e qué es lo que se quiere 

para nuestro país. 

Estas “ifras, reitero, no ”ebiesen estar en la 

”isputa políti“a ”e si el kir“hnerismo no tenía  

esta”ísti“as y hoy se tienen; ”e si hoy se 

in“rementó ”os o tres puntos más, sino que 

”ebiesen llamarnos a la reflexión para ponernos 

to”os, porque lo “ierto es que ”es”e el '76 en 

a”elante la Argentina viene in“rementan”o su 

”eu”a so“ial y tenien”o a miles ”e “ompatriotas, 

millones ”e “ompatriotas, en lo que se ”enomina 

la pobreza o in”igen“ia estru“tural, la más 

”ifí“il ”e to”as y que requiere un profun”o 

análisis y una eje“u“ión ”e políti“as “laras 

respe“to ”e “ómo se sale ”e esto ha“ia a”elante. 

La Argentina que supo tener los mismos 

in”i“a”ores que hoy tiene Uruguay, fíjese señor 

presi”ente, “ómo se invierte la “arga: hasta el 

año 1963 Uruguay tenía ín”i“e ”e pobreza muy 

superior al que tiene hoy, sin embargo logró 

revertir esto y en el año 2012 tener los menores 

ín”i“es ”e ”eu”a so“ial. En el “aso argentino es 

”iametralmente opuesto y han fra“asa”o los 

”istintos gobiernos que han pasa”o. 

Por eso me pare“e que esto ”ebiese estar en 

una agen”a que nos permita tener en “laro “uál 

es el rumbo ”e nuestro país, pero tenien”o “laro 

que esta enorme ”eu”a so“ial estru“tural también 

se rela“iona “on ausen“ia ”e e”u“a“ión, “on la 

gran ”eser“ión que tenemos en nuestro país, 

sobre to”o en el nivel se“un”ario, y que eso 

tiene impli“an“ias “on“retas en que tenemos 

mu“hísimos “ompatriotas “on mano ”e obra po“o 

“alifi“a”a y que requieren ”e una fuerte 

interven“ión ”el Esta”o para po”er brin”ar 

posibili”a”es ”e que pue”an llevar el pan a la 

mesa y  brin”ar lo mínimo e in”ispensable a su 

familia. 

Creo que hay que tener una le“tura “lara ”e lo 

que ne“esita la Argentina, una le“tura el 

Gobierno Na“ional está tenien”o en “uanto a la 

ne“esi”a” ”e inversiones, pero “on eso no 

al“anza, señor presi”ente, porque “on los 

niveles ”e fuerza laboral no “alifi“a”a la 

Argentina requiere una fuerte interven“ión ”el 

Esta”o a los efe“tos ”e po”er lograr que los 

se“tores que men“ionaba, pue”an in“orporarse al 

trabajo a través ”e ni más ni menos que la obra 

públi“a, ”el pi“o, ”e la pala, ”e la obra ”e 

pavimenta“ión, ”e to”o lo que tiene que ver “on 

el empleo no “alifi“a”o pero que permite 

in“orporar sin ”u”as a mu“hísimos argentinos al 
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trabajo y a po”er llevar a sus “asas lo mínimo e 

in”ispensable para la subsisten“ia. 

Por eso también el fuerte impa“to que tuvo el 

tema ”e las tarifas, porque hay que tener una 

le“tura “orre“ta ”e lo que es nuestro país. 

Nuestro país no sólo es el ter“io ”e 

trabaja”ores que están en la formali”a” y que 

tienen empleo ”e $ 20.000, $ 25.000, $ 15.000, 

sino que tenemos una gran masa ”e trabaja”ores 

informales que requieren una fuerte presen“ia 

”el Esta”o para po”er tener el sustento bási“o, 

mientras planifi“amos en el me”iano y largo 

plazo. 

No quería ”ejar pasar esto, señor presi”ente, 

porque me pare“e que es un tema que ”ebe 

o“uparnos a to”os. Este es un tema que impa“ta 

en el país pero fuertemente también en nuestra 

“iu”a”. Nosotros tenemos enormes “anti”a”es ”e 

trabaja”ores que hoy están esperan”o sobre to”o 

por la rea“tiva“ión ”e la obra públi“a, para 

po”er llevar el pan a la mesa y para que no 

seamos ”epen”ientes “omo somos hoy en la 

Argentina, en ”on”e el 40%, mire lo que le ”igo, 

señor presi”ente, ¡el 40% ”e las familias ”e 

nuestro país tiene algún tipo ”e asisten“ia 

so“ial! 

Para po”er revertir eso, más obra públi“a, 

mayor planifi“a“ión e“onómi“a para ver ha“ia 

”ón”e vamos y por supuesto es inexorable 

“orregir, o mejor ”i“ho terminar ”e “orregir la 

ma“roe“onomía para volver a in”i“a”ores que sean 

sanos. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

6 

6 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para poner a 

“onsi”era“ión el tratamiento en “onjunto ”e los 

Puntos I al VIII, in“lusive. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos 

men“iona”os. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los Puntos I al VIII, in“lusive.  

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos para tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 16:20. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 945-HCD-2016) 

VISTO 

El lamentable he“ho o“urri”o ”urante un allanamiento en la lo“ali”a” ”e Gregorio ”e 

Laferrere, Parti”o ”e La Matanza, en el que falle“ió el Poli“ía Bahiense Leonar”o An”rés Alfaro 

Llanos, y; 

CONSIDERANDO 

Que, Leonar”o An”rés Alfaro Llanos, na“ión en la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, el ”ía 9 ”e 

Di“iembre ”e 1984. 

Que, “ursó sus estu”ios primarios en la Es“uela Nº 57, sus estu”ios se“un”arios en la  

Es“uela ”e E”u“a“ión Se“un”aria Té“ni“a Nº 2 ”e nuestra “iu”a”, obtenien”o el título ”e Té“ni“o 

Informáti“o. 

Que, en Marzo ”el Año 2007, ingresó a la Es“uela Des“entraliza”a ”e Poli“ía en Bahía 

Blan“a, prestan”o servi“io ”urante “uatro años. 

Que, el 18 ”e Febrero ”e 2011, ini“ió la “ursa”a para el ingreso al Grupo Hal“ón en la 

Es“uela ”e Poli“ía Juan Vu“eti“h, ”e la “iu”a” ”e La Plata. 

Que prestó servi“io ”urante “in“o años en el Grupo Hal“ón; ”ivisión ”e élite y mejor 

prepara”a ”e la Poli“ía ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, al momento ”e su ”e“eso, se ”esempeñaba “omo Ofi“ial Sub-Inspe“tor ”e la fuerza, 

honran”o su profesión y ”estino para el que tanto se preparó. 

Que, Leonar”o, per”ió la vi”a en un a“to sobresaliente ”e valentía y entrega presta”a a la 

“omuni”a”. 

Que, la ”istin“ión Me”alla al Mérito, se otorga a aquellas personas que posean valores 

re“ono“i”os por su A““ionar Comunitario, Deportivo, Cultural u otros. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

PRIMERO: Otórguese el Re“ono“imiento Me”alla al Mérito Post Mortem, al Ciu”a”ano Bahiense 

Leonar”o An”rés Alfaro Llanos. 

SEGUNDO: Enviar “opia ”e la presente a la familia ”e Leonar”o An”rés Alfaro Llanos. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 998-HCD-2016) 

VISTO 

Que, el ex Frigorífi“o Villa Olga, tiene una “apa“i”a” ”e ”ar trabajo a 300 operarios, y; 

CONSIDERANDO 

Que, “on fe“ha 5/1/2016, el Inten”ente Hé“tor Gay, visitó al ex Frigorífi“o Villa Olga, en 

General Daniel Cerri. 

Que, en ”i“ho a“to, el empresario Walter Ottavianelli, expli“ó que se invertirán unos 150 

Millones ”e pesos, ”e los “uales ya se en“uentra una gran parte inverti”a. 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 26a., 29 de septiembre de 2016 

19 

Que, ”i“ho empresario, según ”e“lara“iones públi“as, preten”ía transformar las 

instala“iones paraliza”as ”es”e ha“e “uatro años, en un “omplejo para envasar agua mineral, faenar 

animales y empaquetar “ebollas. 

Que, la a”ministra“ión ”e ”i“ho empren”imiento, estaría a “argo ”e la Cooperativa Fortín 

Cuatreros. 

Que, la misma, está “onforma”a por ex emplea”os ”el estable“imiento, aunque para retomar la 

a“tivi”a” frigorífi“a ”eberán primero re“ibir las habilita“iones “orrespon”ientes . 

Que, según ”i“hos ”e los trabaja”ores que visitaron el Honorable Con“ejo Deliberante, el ex 

frigorífi“o, es el úni“o en la región habilita”o para la exporta“ión “on “upo Cuota Milton, que 

permiten el ingreso ”e “ortes enfria”os bovinos sin hueso ”e “ali”a” superior a Europa. 

Que, “onforme lo expresaron los trabaja”ores, la puesta en mar“ha ”el frigorífi“o generaría 

300 puestos ”e trabajo ”ire“to y, al menos, el ”oble ”e in”ire“tos. 

Que, según ”i“hos ”e los trabaja”ores, el frigorífi“o se en“uentra en “on”i“iones ”e 

empezar a fun“ionar inme”iatamente. 

Que, en 2012, el Esta”o Provin“ial, tomó la ”e“isión ”e expropiar to”os los bienes ”el 

frigorífi“o a favor ”e la Cooperativa ”e Trabajo antes men“iona”a, “on la finali”a” ”e ser ”estina”o 

a la “onse“u“ión ”e sus objetivos “ooperativos. 

Que, la Ley ”e Expropia“ión, estable“ió  un plazo hasta 2017, para “umplir “on esa premisa, 

“aso “ontrario, el “omplejo e”ili“io volvería al Dominio Provin“ial.  

Que, la suerte ”e la in”ustria ”e la “arne, en nuestro país, ha esta”o plaga”a ”e 

“ontra”i““iones, mo”ifi“a“iones ”e “ua”ros ”e exporta“ión, “ambios ”e políti“as e“onómi“as y en 

“onjunto ”e me”i”as que han ”esvasta”o el se“tor, al punto ”e que ”e“enas ”e frigorífi“os han 

“erra”o sus puertas por no tener siquiera mer“a”os a los que ven”er la “arne. 

Que, si bien la justi“ia or”enó que la planta toma”a vuelva a manos ”e su propietario, el 

fallo no está firme y, por otra parte, existen algunos planteos que están pen”ientes sobre la Ley 

que permitió su expropia“ión. 

Que, según ”i“hos ”e los ex trabaja”ores, en reunión “on el Ministro ”e Agroin”ustria 

provin“ial, Ing. Lean”ro Sarquis, la ”e“isión ”e reapertura ”el ex frigorífi“o, sería ”e suma 

importan“ia para la lo“ali”a” ”e General Daniel Cerri y que sería ”e vital importan“ia, el 

a“ompañamiento ”el Señor Inten”ente ”e Bahía Blan“a, para la “onse“u“ión ”e la apertura. En 

i”énti“os términos, se expresó el Jefe ”e Gabinete ”el Ministerio ”e In”ustria, Jorge Sro”ek. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

Soli“itar al Inten”ente ”e Bahía Blan“a, tenga a bien gestionar las me”i”as que se 

en“uentren a su al“an“e e inter“e”er en rela“ión a los impe”imentos que la situa“ión presenta, 

a“ompañan”o a los trabaja”ores en sus gestiones, ”e mo”o ”e “ontribuir a la futura apertura y 

fun“ionamiento ”el frigorífi“o. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 997-HCD-2016) 

VISTO 
 

El ”enomina”o Programa Na“ional ”e Repara“ión Históri“a para Jubila”os y Pensiona”os  

(Ley 27260 y De“reto 894/16), aproba”o y publi“a”o en Julio ”e este año por el Gobierno Na“ional, 

que estable“e la armoniza“ión ”e Sistemas Previsionales Provin“iales, y; 

CONSIDERANDO 

Que, por armoniza“ión normativa , se entien”e la “onvergen“ia ”e la Legisla“ión 

Provin“ial “on la Na“ional. 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 26a., 29 de septiembre 2016 

20 

Que, las provin“ias, ”eberán “ompletar el pro“eso ”e armoniza“ión que estable“e la Ley en 

un plazo no mayor a “uatro años. 

Que, para ello, el Esta”o Na“ional sus“ribirá Convenios Bilaterales Anuales “on “a”a 

provin“ia, por los que, a través ”e la ANSES se otorgará la asisten“ia finan“iera ”e los ejer“i“ios 

2017 a 2020 in“lusive, siempre toman”o en “onsi”era“ión el gra”o ”e avan“e ”e la Provin“ia en el 

pro“eso ”e armoniza“ión. 

Que, este intento ”e avan“e, “ontra los regímenes provin“iales no es nuevo. En o“tubre ”e 

2004 se firmó el Convenio 400 entre la Na“ión (ANSES) y la Provin“ia ”e Buenos Aires, que preveía 

que el Esta”o Na“ional se “omprometía a finan“iar ”etermina”os ejer“i“ios ”el IPS y la Provin“ia, a 

su vez, se “omprometía a armonizar  la normativa relativa a Jubila“iones, Retiros y Pensiones. 

Que, tenien”o en “uenta, que el IPS siempre fue una “aja superavitaria, en Mayo ”e este año 

la Legislatura aprobó una Ley que prohíbe que los fon”os ”el IPS sean presta”os  al Gobierno 

Provin“ial. 

Que, el Sistema Públi“o ”e Reparto ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, viene resultan”o 

autosufi“iente “on las “on”i“iones y “ara“terísti“as que posee, aún “uan”o otras “ajas no le 

realizan la transferen“ia ”e aportes “orrespon”iente. 

Que, estas me”i”as, lo úni“o que logran, es poner en riesgo la “ontinui”a” ”el Sistema 

Previsional Bonaerense, lo que impli“aría que Jubila”os y Pensiona”os ”e nuestra Provin“ia pue”an 

per”er la movili”a” en el “obro ”e sus haberes. 

Que, se po”rá seguir sostenien”o este régimen soli”ario, en tanto se generen políti“as 

públi“as previsionales que garanti“en su integrali”a” y eviten su fra““ionamiento, ”isgrega“ión y 

”esfinan“iamiento. 

Que, en tanto el IPS, no re“iba aportes ”e la ANSES, en prin“ipio la Provin“ia ”e Buenos 

Aires no estaría in“lui”a en la obliga“ión ”e armoniza“ión. 

Que, el Gobierno Provin“ial, en vez ”e poner a ”isposi“ión ”el Gobierno Na“ional los 

”ere“hos a”quiri”os ”e los trabaja”ores públi“os bonaerenses, ”ebería exigir lo que legítimamente le 

“orrespon”e a la Provin“ia ”e Buenos Aires en la Coparti“ipa“ión Fe”eral ”e impuestos. Esto impli“a 

exigir los re“ursos que el Gobierno Na“ional re“au”a en el territorio ”e la Provin“ia y no 

“oparti“ipa. 

Y, que el tema, involu“ra a miles ”e Trabaja”ores Provin“iales e in“luso Muni“ipales, por 

ese motivo se ha“e ne“esario que el Eje“utivo Provin“ial ”e una ”efini“ión al respe“to. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

ARTICULO 1º: Soli“itar a la Señora Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, Li“en“ia”a 

María Eugenia Vi”al, informe, a través ”el área “orrespon”iente: 

− Si existe Défi“it  Previsional en la Provin“ia ”e Buenos Aires y a “uánto as“ien”e 

el mismo. 

− En “aso ”e que la Na“ión aporte un Fon”o Compensa”or, “uantifi“ar su valor en pesos. 

− Cuántos son los aportantes al Sistema Previsional Bonaerense y “uántos los 

benefi“iarios. 

− Qué rela“ión muestra la estru“tura Previsional en “uanto a la ratio entre a“tivos y 

pasivos. 

− Cuántas Jubila“iones y Pensiones “ontributivas existen a“tualmente en el IPS. 

− Cuántos son los benefi“iarios ”el sistema, que por Leyes espe“iales, son finan“ia”os 

por Rentas Generales. 

− Si la Provin“ia ”e Buenos Aires, está “ompren”i”a en la Ley 27.260 en lo que respe“ta 

a la Armoniza“ión ”e los Sistemas Previsionales Provin“iales. 

− En el supuesto ”e estar in“lui”a, si ya se firmó el Convenio “on la Na“ión y si fue 

ratifi“a”o por la Legislatura. 
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− Si ya “omenzaron las au”itorías en el I.P.S. y el resulta”o ”e las mismas. 

− To”a otra informa“ión que aporte ”atos ne“esarios. 

ARTICULO 2º: Soli“itar a los Señores Legisla”ores ”e la Sexta Se““ión Ele“toral la gestión 

pertinente para que lo soli“ita”o en el Artí“ulo 1º, se efe“tivi“e. 

ARTICULO 3º: Remítase “opia ”e la presente Resolu“ión a los Legisla”ores ”e la Sexta 

Se““ión Ele“toral. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 995-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, ”ifun”a en la Página Web Muni“ipal, la línea telefóni“a 0-800-222-

7060, para ”enun“iar ”e manera anónima, ágil y segura, la venta ”e ”rogas ilí“itas. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 982-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, a través ”e la Se“retaría ”e Mo”erniza“ión y Gobierno Abierto, pro“e”a a informar sobre 

la implementa“ión ”e me“anismo ”e parti“ipa“ión  “iu”a”ana sobre Or”enanza ”e a““eso a la 

informa“ión públi“a. 

Se soli“ita que la informa“ión brin”a”a, “ontenga to”os los ”atos ne“esarios para su 

“orre“ta interpreta“ión y análisis a  saber: tipo ”e ”esarrollo te“nológi“o, “onvenios “elebra”os, 

institu“iones intervinientes, “ostos y vigen“ia y to”o otro ”ato relevante a los fines ”e lo aquí 

soli“ita”o. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

VI 

RESOLUCION 

(Exp. 984-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Festival Aéreo Bahía  Vuela 

2016, a realizarse el próximo 12 y 13 ”e Noviembre ”el “orriente, en el AeroClub Bahía Blan“a, sito 

en Ruta Na“ional 35 Km. 11 y 1/2. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 983-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, a través ”e la Se“retaría y Mo”erniza“ión y Gobierno Abierto, pro“e”a a informar sobre el 

esta”o ”e situa“ión y la utiliza“ión que se ha ”estina”o a la plataforma ”e parti“ipa“ión “iu”a”ana 

DEMOCRACY OS, ”isponible ”es”e el  mes ”e Noviembre ”e 2015. 

Se soli“ita que la informa“ión brin”a”a, “ontenga to”os los ”atos ne“esarios para su 

“orre“ta interpreta“ión, a saber; utiliza“ión, esta”o ”e situa“ión y vin“ula“ión a“tual “on la ONG 

DEMOCRACY OS  y to”o otro ”ato relevante a los fines ”e lo aquí soli“ita”o. 
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Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

VIII 

RESOLUCION 

(Exp. 979-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

ARTICULO 1º: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la 3º E”i“ión ”e 

la Competen“ia Pe”estre 10 K y Caminata 3K , organiza”a por el Sin”i“ato ”e Trabaja”ores 

Muni“ipales ”e Bahía Blan“a. 

ARTICULO 2º: Remitir “opia ”e la presente al Sin”i“ato ”e Trabaja”ores  Muni“ipales ”e 

Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

IX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 985-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el Presupuesto “orrespon”iente al 2017, la ilumina“ión ”e la “alle 

Esmeral”a, entre Brown y Tierra ”el Fuego ”e nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 373-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase, el Convenio ”e Coopera“ión, “elebra”o entre Fun”a“ión OSDE y 

la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, aproba”o por De“reto ”el Departamento Eje“utivo Nº 857/2016 ”e 

fe“ha 18 ”e Abril ”e 2016, a” referén”um ”e este Cuerpo Deliberativo, me”iante el “ual ambas partes 

se “omprometen a la “on“erta“ión ”e Programas ”e Coopera“ión para la eje“u“ión “onjunta y “oor”ina”a 

”e Proye“tos ”e Investiga“ión y/o Do“en“ia en áreas ”e mutuo interés, instrumenta”as en Programas ”e 

Trabajo o ”e Inter“ambio –según el “aso-, en los que que”arán formula”os los objetivos, las uni”a”es 

eje“utoras, los ”etalles operativos y la ”ura“ión. 

ARTICULO SEGUNDO: En los “asos en los que la “láusula sexta ”el referi”o Convenio, sea ”e 

apli“a“ión, el a“uer”o al“anza”o entre ambas partes respe“to ”el ”estino ”e las eventuales 

utili”a”es e“onómi“as, ”eberá ser “onvali”a”o por el Honorable Con“ejo Deliberante 

ARTICULO TERCERO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su  “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

XI 

RESOLUCION 

(Exp. 905-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: De“larar ”e interés Muni“ipal ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, el libro Sistema 

”e Gestión ”e Pavimentos para la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a , pro”u“to ”el trabajo final ”e “arrera 

realiza”o por los alumnos ”e la Carrera ”e Ingeniería Civil ”e la Universi”a” Te“nológi“a Na“ional - 

Regional Bahía Blan“a, GENOVESE, Jorge Agustín; GONNET BERTINAT, Emilio; MUSSINI, Floren“ia; 

PAGLINO, Gustavo, PEREZ, Fabián; SCHAMBER, Ni“olás y SOUTO, Luz María. 
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ARTICULO 2º: Invitar a los autores ”el mismo a realizar una presenta“ión  ”e sus 

“on“lusiones en el ámbito ”el Honorable Con“ejo Deliberante. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

XII 

RESOLUCION 

(Exp. 913-HCD-2016) 

VISTO 

Que, el Artí“ulo 11º, ”el De“reto Ley 7.647/70 ”e pro“e”imiento a”ministrativo ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, texto según Ley 14.229,  en rela“ión al ”ere“ho que asiste a los 

a”ministra”os “on respe“to a la posibili”a” ”e “onsultar los expe”ientes públi“os en que tuvieran 

interés (”ere“ho ”e vista), ”ispone textualmente que La parte interesa”a, su apo”era”o o letra”o 
patro“inante ten”rán a““eso al expe”iente ”urante to”o su trámite, pu”ien”o, a su “argo, “opiar o 
foto“opiar  to”as sus partes.- El pe”i”o ”e vista po”rá ha“erse verbalmente y se “on“e”erá sin 
ne“esi”a” ”e resolu“ión expresa al efe“to, en la ofi“ina en que se en“uentre el expe”iente, aunque 
no sea la mesa ”e entra”as  o re“eptoría.- El párrafo anterior ”el presente artí“ulo será exhibi”o 
en to”as las reparti“iones ”e la A”ministra“ión “entraliza”a, ”es“entraliza”a y entes autárqui“os al 
publi“o ., y; 

CONSIDERANDO 

Que, el men“iona”o De“reto- Ley ”e Pro“e”imientos A”ministrativos Provin“ial “onsagra una 

fa“ulta” esen“ial para la vigen“ia ”el ”ebi”o pro“eso, impres“in”ible para el efe“tivo ejer“i“io ”el 

”ere“ho ”e ”efensa ”el a”ministra”o. Se trata ”e una garantía espe“ifi“a vin“ula”a a la publi“i”a” 

que ”ebe ro”ear a la a“tivi”a” ”e la A”ministra“ión Públi“a.- Su ne“esi”a” resulta innegable ya que 

es imposible ”ar respuesta a una imputa“ión o planifi“ar un re“lamo o un re“urso, sele““ionan”o la 

prueba a ofre“er, sin “ono“er lo a“tua”o en el expe”iente a”ministrativo. (Conf. Botassi Carlos A.; 

Miguel H.E. Oroz.- Pro“e”imiento A”ministrativo ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. De“reto Ley 7647/70 

y Or”enanza General 267/80. 2”a E”. Corregi”a, a“tualiza”a y amplia”a. Librería E”itora Platense, 

pgs 132 y 133). 

Que, a pesar ”e la “lari”a” ”e la norma y ”e su signifi“a“ión sustan“ial,  en la prá“ti“a 

no solo suele reta“earse la “on“esión ”e la vista (mu“has ve“es por “onsi”erarse  - erróneamente - 

al pro“e”imiento “omo un ”evenir interno ”el órgano a”ministrativo), sino también es fá“ilmente 

a”vertible que las ”istintas reparti“iones ”e la A”ministra“ión Publi“a Provin“ial,  “on 

”epen”en“ias, agen“ia, ofi“inas o ”elega“iones en el Parti”o ”e Bahía Blan“a  no ”an “umplimiento 

“on la norma, pues no se a”vierte la existen“ia  ”e “ar“elería o me”io alguno ”e publi“i”a” ”el 

texto men“iona”o artí“ulo; a pesar ”e su importan“ia y ”e la expresa man”a legal.-  Así se pue”e 

apre“iar espe“ialmente la “aren“ia men“iona”a – entre otros -  en las Delega“iones lo“ales ”el 

Ministerio ”e  Trabajo ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires,  Agen“ia ”e Re“au”a“ión ”e Buenos Aires 

(ARBA),  Organismo Provin“ial para el Desarrollo Sostenible.  

Que, la vista ”el expe”iente, no solo resulta in”ispensable para el a”ministra”o, en or”en 

al ejer“i“io legitimo ”e su ”ere“ho y ”el ”ebi”o pro“eso,  sino también resulta ”e utili”a” para la 

propia A”ministra“ión Públi“a, to”a vez  que vista permite al a”ministra”o plantear “orre“tamente 

sus pretensiones y ”efensas,  “on posibili”a” ”e ”esistir ”e su re“lamo si a través ”e la vista 

a”vierte o se persua”e ”e la sinrazón ”e su pretensión, evitan”o ”ispen”io a”ministrativo 

inne“esario.  

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar a la Señora Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires que instruya y or”ene a 

sus Ministros, Se“retarios y,  en general, a las autori”a”es provin“iales que resulten “ompetentes 

”e to”as las ”epen”en“ias públi“as provin“iales “on  agen“ia, ofi“inas, se”e o ”elega“ión en el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a, que ”en “umplimiento efe“tivo al Artí“ulo 11º ”el De“reto Ley 7647/70 

(Texto según Ley 14.229), exhibien”o el texto ”e ”i“ha norma en lugares visibles para mejor 

“ono“imiento ”e los a”ministra”os, fa“ilitan”o el ”ere“ho ”e vista ”e las a“tua“iones.    

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 
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XIII 

RESOLUCION 

(Exp. 963-HCD-2016) 

VISTO 

La situa“ión “ríti“a que atraviesa la “iu”a”, en materia ”e inseguri”a” “on un in“remento 

”e “anti”a” ”e he“hos ”eli“tivos y en parti“ular “on mo”ali”a” violenta, y; 

CONSIDERANDO 

Que, resulta ne“esario, extremar me”ias ten”ientes a mitigar esta problemáti“a,  

“olaboran”o “on la Se“retaría ”e Seguri”a” Muni“ipal a través ”e propuestas  ”irigi”as a abor”ar la 

seguri”a” ”e manera integral y “ombatir el ”elito. 

Que, en ese senti”o, se han presenta”o en este Honorable Con“ejo Deliberante, ”iversas 

propuestas, “omo las que se men“ionan a “ontinua“ión:  

Crea“ión ”e la Ofi“ina Muni“ipal ”e Prote““ión a la ví“tima, que tramita por expe”iente 

287-HCD-2015. 

Crea“ión ”el Registro General ”e Bienes A”quiri”os, obligatorio para los “omer“ios 

habilita”os que tengan por objeto la “ompraventa ”e bienes usa”os “onsistentes en aparatos ”e 

ele“tróni“a, ele“tro”omésti“os, joyas y pie”ras pre“iosas, “on el fin ”e ”esalentar el “ir“uito ”e 

objetos roba”os, proye“to que tramita por el Expte. 546-HCD-2015. 

Crea“ión ”el Consejo Consultivo A“a”émi“o ”e Forma“ión ”e la Poli“ía Lo“al “on el fin ”e 

“olaborar “on el Departamento Eje“utivo y por su interme”io “on la Es“uela ”e Poli“ía se”e 

”es“entraliza”a Bahía Blan“a, expe”iente 1095-HCD-2015. 

Puesta en fun“ionamiento puestos rotativos que permitan la entrega voluntaria ”e armas a 

través ”e Convenios ”e Colabora“ión Institu“ional “on los Ministerios ”e Justi“ia y Seguri”a” ”e la 

Provin“ia ”e Buenos, propuesta ”esarrolla”a en el expte. 605-HCD-2016. 

Que, la mayoría ”e ellas, han si”o remiti”as a informe ”el Departamento Eje“utivo y alguna 

se en“uentra en “omisión ”e este Con“ejo Deliberante, enten”ien”o que la grave situa“ión que 

atraviesa la “iu”a” en materia ”e inseguri”a” ameritan que sean “onsi”era”as e implementa”as por el 

Eje“utivo Muni“ipal. 

Que, asimismo, se soli“ita al Departamento Eje“utivo alquile un inmueble  para que fun“ione  

transitoriamente “entro ”e “onten“ión ”e jóvenes infra“tores a la ley penal, estable“imiento para la 

eje“u“ión ”e me”i”as ”e ín”ole “autelares o san“ionatorias, restri“tivas ”e la liberta” ambulatoria, 

or”ena”as por la autori”a” ju”i“ial “ompetente, que fun“ione en “onformi”a” “on la ley 13.634 y la 

Conven“ión ”e los Dere“hos ”el Niño; así “omo también pro“e”er a finan“iar las repara“iones 

ne“esarias que permitan la puesta en fun“ionamiento ”e la pana”ería que fun“ionaba en el instituto 

Valentín Vergara; que”an”o fa“ulta”a a requerir la posterior restitu“ión ”e fon”os por parte ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, para lo que”aría autoriza”o a sus“ribir los “onvenios “orrespon”ientes. 

Que, si bien, se ha efe“tua”o por proye“to que tramita por expe”iente 955-HCD-2016 el 

pe”i”o a la Provin“ia, resulta “onveniente que el Muni“ipio ”isponga ”e un inmueble para el 

fun“ionamiento ”el “entro ”e “onten“ión, tenien”o en “uenta la importan“ia ”e “ontar “on el mismo y 

que no resultaría una eroga“ión signifi“ativa para la “omuna. También se requiere que se finan“ien 

las repara“iones en la pana”ería, lugar ”on”e se a“ompañaba “apa“itaba y “ontenía a alre”e”or ”e 

60/70 “hi“os. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Soli“itar al Departamento Eje“utivo que a través ”e la Se“retaría ”e Seguri”a” y Prote““ión 

Ciu”a”ana, “onsi”ere implementar las siguientes me”i”as: 

1) Crear la Ofi“ina Muni“ipal ”e Prote““ión a la Ví“timas que ten”rá por objeto que 

las ví“timas ”e ”elitos o“urri”os en la “iu”a” superen las “on”i“iones ”e su esta”o evitan”o 

su revi“timiza“ión se“un”aria “uan”o se les impi”e el pleno ejer“i“io ”e sus ”ere“hos. La 

ofi“ina ”eberá tomar “onta“to ”ire“to, gratuito, oportuno y espe“ializa”o “on las ví“timas 

”e ”elitos por me”io ”e trabaja”ores so“iales, psi“ólogos y psiquiatras. a “uyo fin se 

“oor”inarán las tareas ”el Personal Muni“ipal ,”e presta”ores públi“os y priva”os 
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que se in“orporen por me”io ”e “onvenios ”e “olabora“ión. El empo”eramiento ”e las ví“timas 

supone re“ono“erlas “omo tales y ”esarrollar una estrategia ”e:   

a)Colabora“ión jurí”i“a, si las ví“timas y sus familiares así lo  a“eptaran. 

b) Material, si “orrespon”iere, por su esta”o ”e vulnerabili”a”. 

“) De“isiones que mo”ifiquen su “ali”a” ”e vi”a. 

”) Informe a la so“ie”a” sobre las responsabili”a”es políti“as y/o institu“ionales 

”e los he“hos “uan”o así “orrespon”an. La propuesta se en“uentra ”esarrolla”a en el expte. 

287-HCD-2015. 

2) Crear el Registro General ”e Bienes A”quiri”os el que ”eberán llevar ”e forma 

obligatoria los “omer“ios habilita”os en el parti”o ”e Bahía Blan“a que tengan por objeto la 

“ompraventa ”e bienes usa”os “onsistentes en aparatos ”e ele“tróni“a, ele“tro”omésti“os, 

joyas y pie”ras pre“iosas. La propuesta se en“uentra ”esarrolla”a en el expte. 546-HCD-2013. 

3) Alquilar un inmueble  para que fun“ione  transitoriamente “entro ”e “onten“ión 

”e jóvenes infra“tores a la ley penal, estable“imiento para la eje“u“ión ”e me”i”as ”e 

ín”ole “autelares o san“ionatorias, restri“tivas ”e la liberta” ambulatoria, or”ena”as por 

la Autori”a” Ju”i“ial “ompetente, que fun“ione en “onformi”a” “on la Ley 13.634 y la 

Conven“ión ”e los Dere“hos ”el Niño; así “omo también pro“e”er a finan“iar las repara“iones 

ne“esarias que permitan la puesta en fun“ionamiento ”e la pana”ería que fun“ionaba en el 

Instituto Valentín Vergara; que”an”o fa“ulta”a a requerir la posterior restitu“ión ”e fon”os 

por parte ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, para lo que”aría autoriza”o a sus“ribir los 

“onvenios “orrespon”ientes. 

4) Crear el Consejo Consultivo A“a”émi“o ”e Forma“ión ”e la Poli“ía Lo“al “on el 

fin ”e “olaborar “on el Departamento Eje“utivo y por su interme”io “on la Es“uela ”e Poli“ía 

se”e ”es“entraliza”a Bahía Blan“a. La “olabora“ión men“iona”a ten”rá por objeto:              

a) Evaluar y el proye“to e”u“ativo institu“ional en to”os sus aspe“tos que se lleva 

a”elante en la se”e lo“al.  

b) Evaluar aspe“tos “urri“ulares en ”ire“ta rela“ión “on el Dere“ho. “) Realizar 

aportes y re“omen”a“iones ”e “ará“ter pe”agógi“o “onforme a las ne“esi”a”es ”e los “ursantes 

y las parti“ulari”a”es ”e nuestra “iu”a” y parti”o.  

”) Proponer me”i”as que tien”an a mejorar la prepara“ión ”e los estu”iantes.  

e) Manifestar su opinión respe“to al personal ”o“ente, to”as ellas enmar“a”as en 

lograr una mayor prepara“ión ”e los alumnos en la preven“ión ”el ”elito. Este proye“to 

también fue presenta”o en el Honorable Con“ejo Deliberante  y tramita por el Expte.   1.095-

HCD-2015. 

5) Poner en fun“ionamiento puestos rotativos que permitan la entrega voluntaria ”e 

armas a través ”e “onvenios ”e “olabora“ión institu“ional “on los Ministerios ”e Justi“ia y 

Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e Buenos. Propuesta ”esarrolla”a en el expte.   605-HCD-2016. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

ORDEN DEL DIA 

I 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 867-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la realiza“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para la Regulariza“ión 

Dominial en la Manzana ”el Barrio Stella Maris, que se ”esigna  “atastralmente  ”e manera provisoria 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 203 5, Par“elas 1; 2; 3;4; 5; 6; 7; 8; 9; 10; 11 y 12. 

Parti”as ”e Ofi“io 506075, 506076, 506077, 506078, 506079, 506080, 506081, 506082, 506083, 506084, 

506085 y 506086. Correspon”e a la Par“ela Dominial 5 y 6, ”e la Cha“ra 203, Cir“uns“rip“ión II, 

Se““ión B. 
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ARTICULO 2º: De“lárense “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial; 3º y 5º, ”e la Or”enanza 18060. 

ARTICULO 3º: De“lárase la obligatorie”a” ”e pago ”el Servi“io ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial a realizarse “onforme las ”isposi“iones ”el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 

18060. 

ARTICULO 4º: Déjase estable“i”o que el pago al que se refiere el artí“ulo anterior, se 

realizará por ve“ino frentista, “onforme a lo “onsensua”o oportunamente al a”herir a la forma“ión 

”el Consor“io. 

ARTICULO 5º: Constitúyase el Consor“io para la eje“u“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial, según la soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrantes a fs. 1 a 37, ”el 

expe”iente 239-5410-2016 (867-HCD-2016). 

ARTICULO 6º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e Infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa ”e Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sra. Inés Lu“iana Torres, DNI 28.296.389, ve“ino frentista. 

VOCALES: Agrim. Cristina Urquiola, Jefa Departamento Territorial y Sra. Marta Susana Gómez, 

DNI 28.823.764, ve“ina frentista. 

ARTICULO 7º: El re“urso para el “umplimiento ”e la presente Or”enanza se imputará a la 

Parti”a: Fuente 140, Juris”i““ión 1110103000, Categoría Programáti“a 01.16.00 R.A. (131), Consor“ios 

Regulariza“ión Dominial Or”enanza 18060, 3.4.9.0 otros Servi“ios Té“ni“os y Profesionales. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 868-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la realiza“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura, para la Regulariza“ión 

Dominial en la Manzana ”el Barrio Stella Maris, que se ”esigna “atastralmente ”e manera provisoria 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 203 10, Par“elas: 2,3,4,6,7,8,9,10,11,12,13,14. 

Parti”as ”e Ofi“io 506146, 506147, 506148, 506150, 506151, 506152, 506153, 506154, 506155, 506156, 

506157, 506158. Par“ela Dominial 5, ”e la Cha“ra 203, Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B. 

ARTICULO 2º: De“láranse, “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial, 3º y 5º, ”e la Or”enanza N° 18.060. 

ARTICULO 3º: De“lárase la obligatorie”a” ”e pago ”el Servi“io ”e Agrimensura para  

Regulariza“ión Dominial a realizarse “onforme las ”isposi“iones ”el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 

18.060. 

ARTICULO 4º: Déjase estable“i”o que el pago al que se refiere el artí“ulo anterior, se 

realizará por ve“ino frentista, “onforme a lo “onsensua”o oportunamente. 

ARTICULO 5º: Constitúyase el Consor“io para la eje“u“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial, según la soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrantes a fs. 1 a 37, ”el 

expe”iente 239-6905-2016 (868-HCD-2016). 

ARTICULO 6º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e Infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa ”e Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sr. Simón Mayori“a Campos, DNI 92.979.212, ve“ino frentista. 

VOCALES: Agrim. Cristina Urquiola, Jefa Departamento Territorial y Sr. Jorge Pon“e, DNI 

92.726.067, ve“ino frentista. 
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ARTICULO 7º: El re“urso para el “umplimiento ”e la presente Or”enanza se imputará a la 

Parti”a: Fuente 140, Juris”i““ión 1110103000, Categoría Programáti“a 01.16.00 R.A. (131), Consor“ios 

Regulariza“ión Dominial Or”enanza 18.060, 3.4.9.0 otros Servi“ios Té“ni“os y Profesionales. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 869-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la realiza“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura, para la Regulariza“ión 

Dominial en la Manzana ”el Barrio Stella Maris, que se ”esigna “atastralmente ”e manera provisoria 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 203 6, Par“ela 1; 2; 3;  4; 5; 6; 7; 8; 9; 10; 11; 12; 

13; 14 y 15. Parti”as ”e Ofi“io 506087, 506088, 506089, 506090, 506091, 506092, 506093, 506094, 

506095, 506096, 506097, 506098, 506099, 506100 y 506101. Correspon”e a la Par“ela  Dominial 6, ”e la 

Cha“ra 203, Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B. 

ARTICULO 2º: De“lárense “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial; 3º y 5º, ”e la Or”enanza 18.060. 

ARTICULO 3º: De“lárase la obligatorie”a” ”e pago ”el Servi“io ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial a realizarse “onforme las ”isposi“iones ”el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 

18.060. 

ARTICULO 4º: Déjase estable“i”o que el pago al que se refiere el artí“ulo anterior, se 

realizará por ve“ino frentista, “onforme a lo “onsensua”o oportunamente al a”herir  a la forma“ión 

”el Consor“io. 

ARTICULO 5º: Constitúyase el Consor“io para la eje“u“ión ”e Servi“ios  ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial, según la soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrantes a fs. 1 a 46, ”el 

Expe”iente 239-5408-2016 (869-HCD-2016). 

ARTICULO 6º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las  siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa ”e Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sra. Ali“ia Beatriz Sán“hez, DNI 13.796.162, ve“ina frentista. 

VOCALES: Agrim. Cristina Urquiola, Jefa Departamento Territorial y Sra. María Eliana 

Es“obar Melinguer, DNI 92.603.147, ve“ina frentista. 

ARTICULO 7º: El re“urso para el “umplimiento ”e la presente Or”enanza se imputará a la 

Parti”a: Fuente 140, Juris”i““ión 11101030000, Categoría Programáti“a 01.16.00 R.A. (131), 

Consor“ios Regulariza“ión Dominial Or”enanza 18.060, 3.4.9.0 otros Servi“ios Té“ni“os y 

Profesionales. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 870-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la realiza“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para la Regulariza“ión 

Dominial en la Manzana ”el Barrio Stella Maris, que se ”esigna “atastralmente  ”e manera provisoria 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 203 4, Par“elas 1; 2; 3; 4; 5; 6; 7; 8; 9; 10; 11; 12; 

13; 14; 15; 16; 17; 18; 19; 20 y 21. Parti”as ”e Ofi“io 506054, 506055, 506056, 506057, 506058, 

506059, 506060, 506061, 506062, 506063, 506064, 506065, 506066, 506067, 506068, 506069, 506070, 

506071, 506072,506073 y 506074. Correspon”e a la Par“ela Dominial 9, ”e la Cha“ra 203, 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B. 
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ARTICULO 2º: De“lárense “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial; 3º y 5º, ”e la Or”enanza 18060. 

ARTICULO 3º: De“lárase la obligatorie”a” ”e pago ”el Servi“io ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial a realizarse “onforme las ”isposi“iones ”el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 

18060. 

ARTICULO 4º: Déjase estable“i”o que el pago al que se refiere el artí“ulo anterior, se 

realizará por ve“ino frentista, “onforme a lo “onsensua”o oportunamente al a”herir a la forma“ión 

”el Consor“io. 

ARTICULO 5º: Constitúyase el Consor“io para la eje“u“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial, según la soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrantes a fs. 1 a 55, ”el 

expe”iente 239-6904-2016 (870-HCD-2016). 

ARTICULO 6º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e Infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa ”e Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sra. Olga Esther Eri“es, DNI 16.250.265, ve“ina frentista. 

VOCALES: Agrim. Cristina Urquiola, Jefa Departamento Territorial y Sra. Blan“a Fernán”ez, 

DNI 16.968.826, ve“ina frentista. 

ARTICULO 7º: El re“urso para el “umplimiento ”e la presente Or”enanza se imputará a la 

Parti”a: Fuente 140, Juris”i““ión 1110103000, Categoría Programáti“a 01.16.00 R.A. (131), Consor“ios 

Regulariza“ión Dominial Or”enanza 18060, 3.4.9.0 otros Servi“ios Té“ni“os y Profesionales. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 871-HCD-2016) 

 

ARTICULO 1º: Autorizase, la realiza“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura, para la Regulariza“ión  

Dominial en la Manzana ”el Barrio Stella Maris, que se ”esigna “atastralmente ”e manera provisoria 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 203 9, Par“elas: 1, 2,                                                                              

3, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 11, 12,13,14 y 15. Parti”as ”e Ofi“io 506130, 506131, 506132, 506133, 506134, 

506135, 506136, 506137, 506139, 506140, 506141, 506142, 506143 Y 506.144. Correspon”e a la Par“ela 

Dominial 5, ”e la Cha“ra 203, Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B. 

ARTICULO 2º: De“láranse, “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial, 3º y 5º, ”e la Or”enanza 18.060. 

ARTICULO 3º: De“lárase la obligatorie”a” ”e pago ”el Servi“io ”e Agrimensura para  

Regulariza“ión Dominial a realizarse “onforme las ”isposi“iones ”el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 

18.060. 

ARTICULO 4º: Déjase estable“i”o que el pago al que se refiere el artí“ulo anterior, se 

realizará por ve“ino frentista, “onforme a lo “onsensua”o oportunamente al a”herir a la forma“ión 

”el Consor“io. 

ARTICULO 5º: Constitúyase el Consor“io para la eje“u“ión ”e Servi“ios   ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial, según la soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrantes a fs. 1 a 43, ”el 

expe”iente 239-6905-2016 (871-HCD-2016). 

ARTICULO 6º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e Infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa ”e Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sr. Clau”io Bruzzone,  DNI 24.889.218, ve“ino frentista. 
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VOCALES: Agrim. Cristina Urquiola, Jefa Departamento Territorial y Sr. Fabián Moraga, DNI  

22.121.813, ve“ino frentista. 

ARTICULO 7º: El re“urso para el “umplimiento ”e la presente Or”enanza se imputará a la 

Parti”a: Fuente 140, Juris”i““ión 1110103000, Categoría Programáti“a 01.16.00 R.A. (131), Consor“ios 

Regulariza“ión Dominial Or”enanza 18.060, 3.4.9.0 otros Servi“ios Té“ni“os y Profesionales. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 872-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la realiza“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para la Regulariza“ión 

Dominial en la Manzana ”el Barrio Stella Maris, que se ”esigna “atastralmente ”e manera provisoria 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 203 14, Par“elas: 1; 2; 3; 5; 6; 7; 8; 9; 10; 11; 12; 

13; 14; 15; 16; 17; 18. Parti”a ”e Ofi“io 506215, 506216, 506217, 506219, 506220, 506221, 506222, 

506223, 506224, 506225, 506226, 506227, 506228, 554712, 506229, 506230, 506231, 506232. Correspon”e 

a la Par“ela Dominial 9, ”e la Cha“ra 203, Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B. 

ARTICULO 2º: De“lárense “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial; 3º y 5º, ”e la Or”enanza 18.060. 

ARTICULO 3º: De“lárase la obligatorie”a” ”e pago ”el Servi“io ”e  Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial a realizarse “onforme las ”isposi“iones ”el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 

18.060. 

ARTICULO 4º: Déjase estable“i”o que el pago al que se refiere el artí“ulo anterior, se 

realizará por ve“ino frentista, “onforme a lo “onsensua”o oportunamente al a”herir a la forma“ión 

”el Consor“io. 

ARTICULO 5º: Constitúyase el Consor“io para la eje“u“ión ”e Servi“ios ”e Agrimensura para 

Regulariza“ión Dominial, según la soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrantes a fs. 1 a 55, ”el 

Expe”iente 239-6903-2016 (872-HCD-2016). 

ARTICULO 6º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las  siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e Infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa ”e Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sra. Eliana Can”ia Flores, DNI 92.895.899, ve“ina frentista. 

VOCALES: Agrim. Cristina Urquiola, Jefa Departamento Territorial y Sra. Luzmira Riquelme, 

DNI 92.806.005, ve“ina frentista. 

ARTICULO 7º: El re“urso para el “umplimiento ”e la presente   Or”enanza se imputará a la 

Parti”a: Fuente 140, Juris”i““ión 1110103000, Categoría Programáti“a 01.16.00 R.A. (131), Consor“ios 

Regulariza“ión Dominial Or”enanza 18.060, 3.4.9.0 otros Servi“ios Té“ni“os y Profesionales. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 694-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el uso Lo“al Comer“ial, Exposi“ión y 

Venta ”e Máquinas Agrí“olas , en el inmueble i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, 

Se““ión A, Cha“ra 82, Manzana: Par“elas 4m y 4n; ubi“a”o sobre la “ole“tora Olivero Obliga”o y 

lin”ante a las “alles R. Payró y Mariano Reynal. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 
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Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

III 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.117-HCD-2011) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, por el plazo ”e 5 años a partir ”e la 

promulga“ión ”e la presente, el ”esarrollo ”el uso Fabri“a“ión y Venta ”e Mesa”as ”e Mármoles y 

Granitos Naturales , en el inmueble ubi“a”o en “alle E”ison 1274, i”entifi“a”o “atastralmente “omo: 

Cir“uns“rip“ión I, Se““ión C, Manzana 180, Par“ela 18“, en un to”o ”e a“uer”o “on los ante“e”entes 

obrantes en Expe”iente Nº 1117-HCD-2011 (0/00-5073-2010)  “/ 0-00-11401-2010 “/ 4007-2081-2012. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

 

IV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.268-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, la supera“ión a  las restri““iones ”e 

superfi“ie “ubierta y máximo ”esarrollo sobre Línea Muni“ipal que estable“e la zona R1, para el uso 

”epósito ”e ele“tro”omésti“os y pro”u“tos para equipamiento ”e “omer“ios a  ”esarrollarse en el 

inmueble ”esigna”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión C, Manzana 234a, Par“ela 1a, 

Parti”a 32759, en un to”o ”e a“uer”o a los a“tua”os en el Expe”iente 0/00-1107-2014 (1268-HCD-2015). 

ARTICULO 2º: La supera“ión a la restri““ión ”e superfi“ie “ubierta que  autoriza el 

Artí“ulo 1º, ten”rá “omo límite la superfi“ie ”e“lara”a en el Plano ”e Constru““ión sin Permiso que 

“onsta en el Expe”iente 0/00-1107-2014 (1268-HCD-2015). 

ARTICULO 3º: Dispóngase que la firma Cuotas ”el Sur, ”eberá “umplir “on el De“reto 

363/2011, que reglamenta la Vin“ula“ión Tributaria Muni“ipal ”e Cambio o In“orpora“ión ”e 

Destinatarios ”e la Tasa ”e Alumbra”o, Barri”o y Conserva“ión ”e la Vía Públi“a, previo a ”ar “urso 

a to”o tipo ”e a“tua“ión a”ministrativa referi”a a las tramita“iones que “orren por Expe”iente  

0/00- 

1107-2014 (1268-HCD-2015). 

ARTICULO 4º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

V 

RESOLUCION 

(Exp. 756-HCD-2016) 

 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Corre”or Bio“eáni“o 

Trasan”ino ”el Sur – Ruta Lógi“a y su Unifi“a“ión Ferroviaria Bina“ional por el Paso Fronterizo ”e 

Pino Ha“ha”o (Mallín Chileno), más obras “omplementarias . 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

VI 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.122-HCD-2011) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, a la So“ie”a” ”e Fomento y Sala Mé”i“a 

Mariano Moreno, el ”esarrollo ”el uso Casa ”e Fiestas , en el inmueble sito en “alle Men”oza 

1240, i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión D, Manzana 341a, Par“ela 35, en 

un to”o ”e a“uer”o a los ante“e”entes obrantes en los expe”ientes 0/00-2252-2016 “/ 0/00-4947-2009 y 

1122-HCD-2011. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el   Artí“ulo 1º, se extien”e 

por un plazo ”e ”os (2) años, “on”i“iona”a a: 

• No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la  misma por sobre lo estipula”o en 

la soli“itu”. 

• Cesar to”a a“tivi”a”  ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

• Cumplimiento ”e la Or”enanza 10.480. 

• La fa“tibili”a” se extien”e por un plazo ”e 2 años. 

• Previa inspe““ión ”e las instala“iones, según requerimiento Nº 1. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

VII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.722-HCD-2012) 

ARTICULO 1º: En la obra PAVIMENTACION DE VARIAS CALLES DE LA CIUDAD DE BAHIA BLANCA – 

ETAPA IV – AÑO 2012 – 11 CUADRAS , “orrespon”iente al expe”iente 417R-2220-2013, ”e“lárense 

“umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la Constitu“ión Provin“ial y 29º, 

in“iso 2) y 98º y “on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e Obras 

Públi“as 2082 y sus mo”ifi“atorias 2201 y 2485, “ompren”ien”o las siguientes “alles: 

− González, entre Gui”o Spano y La Fal”a (1 “ua”ra – an“ho ”e “alza”a  9,00 m.). 

− Cerrito, entre Cipoletti y De Angelis   (1 “ua”ra – an“ho ”e “alza”a 9,00m.). 

− Fa“un”o Quiroga, entre Zapiola y Carriego  (1 “ua”ra – an“ho ”e “alza”a 9,00m.). 

− Carriego, entre Fa“un”o Quiroga y Rigamonti  (3 “ua”ras – an“ho ”e “alza”a 9,00m.). 

− Enrique Julio, entre Avellane”a y Don Bos“o (2 “ua”ras – an“ho ”e “alza”a 9,00m.). 

− Bolivia, entre Di Sarli y Enrique Julio  (2 “ua”ras – an“ho ”e “alza”a 9,00m.). 

ARTICULO 2º: La obra autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se en“uentra ”entro ”e las pres“riptas 

por Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo 9º, in“iso a), ”e ”i“ha 

Or”enanza y los Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I, ”e su De“reto Reglamentario  Nº 754/76 

Eje“u“ión Dire“ta “on Fon”os Muni“ipales . 

ARTICULO 3º: La obligatorie”a” ”el pago ”e la obra a realizarse, “onforme lo estable“e el 

Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones ”e la Se““ión II, 

Artí“ulo 29º, 36º al 39º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto Nº 754/76. 

A los efe“tos ”el Artí“ulo 30º ”el “ita”o De“reto, establéz“ase un sistema ”e prorrateo 

POR FRENTE , según lo estable“i”o en el Artí“ulo 31º ”el mismo, sien”o ”e apli“a“ión sus 

Artí“ulos 64º y 65º (mo”ifi“a”o según Or”enanza Nº 15.659), es ”e“ir, que el valor ”e la obra se 

prorrateará entre los ve“inos en fun“ión ”e la extensión lineal ”e los frentes ”e los inmuebles 

afe“ta”os, ”e a“uer”o “on sus títulos ”e propie”a” y/o Planos ”e Mensura ”ebi”amente aproba”os. 

ARTICULO 4º: El monto a prorratear a los ve“inos frentistas in“luirá los  re“argos 

previstos en los Artí“ulos 19º, 20º y 21º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, para lo “ual fíjese el 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 26a., 29 de septiembre 2016 

32 

uno por “iento (1%) ”el monto total ”e la obra para gastos a”ministrativos, el uno por “iento (1%) 

”el monto total ”e la obra para gastos ”e estu”io, proye“to, ”ire““ión y “ontrol ”e obras y el 

“uatro por “iento (4%) ”el monto total ”e la obra para el Fon”o ”e Finan“iamiento ”e Obras Bási“as. 

El valor ”e la obra se fija en: 

− Constru““ión ”e “arpeta ”e “on“reto asfálti“o en “aliente ”e 0,06 m. ”e espesor, 

sobre base granular ”e 0,15m. ”e espesor y sub-base ”e suelo-“al ”e 15 “m. ”e espesor.                                            

Pre“io “otiza”o $/m2 291,87 + 6%= $/m2 309,38.-   Pre“io a apli“ar $/m2 309,38.- 

− Constru““ión ”e “arpeta ”e “on“reto asfálti“o en “aliente ”e 0,06 m. ”e espesor, 

sobre base granular ”e 0,15 m. ”e espesor. Pre“io “otiza”o $/m2 231,94 + 6%=$/m2 245,86.- Pre“io a 

apli“ar $/m2 245,86.- 

− Constru““ión ”e ba”enes ”e hormigón arma”o ”e 0,17 m. ”e espesor y 2,00m. ”e an“ho, 

sobre base ”e tos“a ”e 0,15 m. ”e espesor. Pre“io “otiza”o $/m2 452,45+6%= $/m2 479,44.-  Pre“io a 

apli“ar $/m2 479,44.- 

− Constru““ión ”e “or”ón “uneta ”e hormigón simple ”e 0,15m. ”e espesor y 0,50m. ”e 

an“ho ”e “uneta, sobre base ”e tos“a ”e 0,20m. ”e espesor y subrasante “ompa“ta”a.                                     

Pre“io “otiza”o $/m2 407,00+6%=$/m2 431,42.-  Pre“io a apli“ar $/m2 431,42.- 

ARTICULO 5º: El pago por los propietarios frentistas a la Muni“ipali”a”, ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo 43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la 

siguiente forma: 

1) Pago ”e Conta”o: ”entro ”e los Treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva 

liqui”a“ión. 

2) Hasta Veinti“uatro (24( Cuotas Mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

anterior. 

ARTICULO 6º: El Departamento Eje“utivo po”rá exten”er la “anti”a” ”e  “uotas a aquellos 

frentistas  que, soli“itaren mayor plazo por razones e“onómi“as y previo  estu”io so“ioe“onómi“o 

hasta 72 “uotas mensuales. 

ARTICULO 7º: Afé“tense los ingresos provenientes ”el re“upero ”e la presente obra al 

Re“urso Contable 21.2.06.00 R.A. 131 – Re“upero ”e Obras. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 

 

VIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 880-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 7º, ”e la Or”enanza 18.241, el que  que”ará re”a“ta”o 

”e la siguiente manera: 

ARTICULO 7º: El Consejo ”e la A”ministra“ión estará integra”o por las siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Guillermo Manrique, Se“retario ”e Infraestru“tura. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa Ofi“ina A”ministra“ión Consor“ios. 

SECRETARIO: Sr. Martín Dilernia, DNI 26.333.448, ve“ino frentista. 

VOCALES: Ing. María Cristina Paniagua, Jefa Departamento ”e Viali”a” y Sr. Alfre”o Raúl 

Castro, DNI 25.215.692, ve“ino frentista . 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  29 ”e septiembre  ”e 2016 


